Fantasmes pervers

par Claude Delbouis

Nos fantasmes, c’est connu, nous viennent d’expériences vécues au cours de notre adolescence, mais nous n’en gardons pas toujours un souvenir conscient. Sarah, l’héroïne de ce récit, sait, elle, à quoi elle doit le sien : une gravure découverte dans une malle, au fond d’un grenier poussiéreux. Vous allez découvrir en lisant ce livre comment ce qui n’était qu’un rêve pervers est devenu une réalité grâce à certain riche brocanteur de Saint-Ouen…

CHAPITRE PREMIER

Je m’appelle Sarah, et je travaille dans le service juridique d’une grosse compagnie de production audiovisuelle. A me voir, n’importe qui me prendrait pour une jeune cadre dynamique et discrète, très B.C.B.G., bien dans sa peau, parfaitement intégrée à son époque, et c’est ce que je suis, effectivement. Pourtant, comme tout un chacun, j’ai ma part d’ombre, que j’ai découverte alors que j’avais à peine une douzaine d’années et que je passais les grandes vacances en Sologne, dans une ancienne ferme qu’un de mes oncles et sa femme avaient achetée peu avant.

En ce début d’après-midi, il faisait très chaud et tout le monde faisait la sieste, sauf moi, qui n’arrivais pas à dormir. A la fin, fatiguée de m’ennuyer dans ma chambre, je suis montée au grenier, sur la pointe des pieds pour ne déranger personne.

J’ignorais qui étaient les anciens propriétaires, et ça ne m’intéressait pas de le savoir, mais ils avaient laissé dans un coin des combles une grande malle pleine de vieilleries : des vêtements usés, de la vaisselle ébréchée, quelques jouets cassés, mais aussi des piles de livres, de journaux et d’illustrés défraîchis. C’était surtout ça qui m’attirait.

J’y avais déjà jeté un coup d’œil mais, cette fois, entre deux bouquins, je suis tombée sur une gravure en noir et blanc, imprimée sur un papier épais, et assez bien conservée. Il m’est difficile de décrire et, plus encore, d’expliquer le choc que j’ai ressenti en découvrant cette image. Elle représentait une jeune fille en bas noirs et guêpière de dentelle. Dressée sur les genoux, elle pissait à flots dans un pot de chambre posé sur le plancher devant elle. Debout à quelques pas, un homme d’âge mûr la contemplait. Il était habillé d’une élégante tenue de soirée mais sa queue pointait hors de sa braguette. D’une main, il tenait un haut-de-forme, de l’autre il se masturbait.

Cette scène a été pour moi la révélation d’un monde dont je n’avais jusqu’alors qu’une très vague idée grâce à quelques allusions entre copains et copines de récré. Je suis restée un long moment à contempler cette gravure. J’avais déjà exploré du bout des doigts ma petite fente imberbe d’adolescente, et j’avais éprouvé quelques picotements de plaisir, mais ce n’était rien à côté des élancements que je ressentais à cet instant. Il ne s’agissait pas encore d’une vraie jouissance, mais le plaisir était bien là.

C’est la crainte que quelqu’un vienne voir où j’étais qui m’a ramenée à la réalité. J’ai vite refermé la malle et je suis redescendue dans ma chambre en serrant l’image contre moi comme une voleuse son butin. Je l’ai cachée au plus profond de ma valise. Il était temps : quelques instants plus tard, ma tante est entrée pour me dire de venir me promener avec elle, mon oncle et mon frère aîné, à présent que le plus gros de la chaleur était passé. J’ai fait semblant de rien mais elle m’a fixée en fronçant les sourcils. Je devais avoir une tête bizarre. Cependant, elle ne m’a pas posé de questions.

Ce n’est que le soir, après le dîner, quand j’ai enfin pu remonter dans ma chambre sans que cela paraisse anormal, que j’ai détaillé à nouveau l’image. Je n’ai pas subi le même choc, l’effet de surprise ne jouait plus, mais l’impression était quand même très forte. Cela se traduisait par une agréable sensation de fourmillement dans mon bas-ventre et de légers mouvements de reins.

C’était trop tentant : j’ai fourré ma main sous ma jupe pour me toucher. Intriguée, j’ai constaté que le fond de ma culotte était humide. J’ignorais, évidemment, ce qu’était la mouille mais ce simple contact a suffi pour faire naître une onde de plaisir. De là à poursuivre plus avant mon exploration, il n’y avait qu’un pas, que j’ai franchi en glissant mes doigts sous le revers du slip. Voilà comment j’ai découvert les joies de la masturbation.

J’ai pris l’habitude de me faire du bien presque tous les soirs, avant de m’endormir, le plus souvent en gardant sous les yeux l’image de la fille en train de pisser et de l’homme qui la regardait. Cela m’obligeait à de petites ruses, comme d’avoir toujours un livre à portée de main pour justifier que je laisse la lampe de chevet allumée. Mon frère, mon oncle et ma tante s’étonnaient de cette subite passion pour la lecture. Cela ne me gênait guère ; seul comptait le plaisir que je me donnais tout en matant le dessin. J’avais conscience de faire quelque chose de sale, et cela ne faisait qu’accroître mon excitation.

Je n’en suis pas restée là. En effet, un jour, vers la fin des vacances, alors que j’étais revenue chez mes parents et que j’étais assise sur la cuvette des W.-C., des questions me sont venues à l’esprit. Etait-ce la même chose si on se caressait en pissant ? Le plaisir était-il moins fort ? Plus fort, au contraire ? Rien que d’y penser, je me trémoussais sur le siège. Sur la gravure, la fille ne se touchait pas tout en se soulageant dans le pot de chambre, mais moi je brûlais d’envie d’essayer. Bien sûr, c’était plus sale que ce que j’avais fait jusqu’à présent, et je me traitais de petite cochonne, mais à la honte se mêlait la délicieuse sensation de braver un interdit.

Je n’ai pas résisté longtemps avant de glisser ma main entre mes cuisses. Les bords de mon sexe étaient écartés. C’était normal puisque j’allais uriner, mais ils étaient aussi gonflés et sensibles. Et des gouttes de mouille – je savais à présent que ça n’avait rien à voir avec le pipi, comme je le croyais au début – suintaient de ma fente. Mon clitoris pointait et, même s’il était minuscule, je n’ai eu aucun mal pour le dénicher. Avec mes doigts, j’ai vite repéré ce point plus sensible que les autres.

Quand je l’ai touché, j’ai eu une violente secousse. C’était la première fois que je ressentais quelque chose d’aussi fort. Le jet de pisse a fusé. L’odeur acide, la sensation de chaleur à l’intérieur des cuisses et sur ma main, ont accru mon plaisir.

Grâce à cette image, dénichée par hasard dans un grenier et pieusement conservée, j’étais donc déjà une vraie obsédée, à un âge où les adolescentes se contentent encore de quelques timides caresses intimes. Au fil du temps, cette tendance n’a fait que s’affirmer. C’est sans doute pour ça que je garde un bon souvenir de mon dépucelage, dans un coin de vestiaire d’une salle de sport. J’ai eu mal quand mon petit ami de l’époque m’a déflorée, mais c’était supportable, et j’ai eu aussi du plaisir, alors que mes copines racontaient que les premières fois, ce n’était guère satisfaisant.

Restait une question : comment mettre en pratique ce qui était devenu mon fantasme ? En effet, c‘était bien joli de s’exciter en contemplant une image, mais vivre la situation aurait sans doute été encore mieux. Du moins, je voulais le croire. Seulement, pour ça, il me fallait, outre un complice, un pot de chambre, et je ne voyais pas où m’en procurer un, cet accessoire n’étant plus guère à la mode. D’ailleurs, même si j’avais pu en acheter un, où l’aurais-je caché ? Je vivais chez mes parents ; ma mère venait fréquemment dans ma chambre. Dissimuler une image était facile, mais un pot, c’était autre chose.

CHAPITRE II

A dix-huit ans, quand je suis allée étudier le droit à Paris, j’ai fait la connaissance de Caroline. Elle était en première année comme moi, mais nos contacts ont d’abord été assez distants. C’était une banlieusarde, qui habitait Vincennes alors que je venais d’une petite ville de l’Eure. A priori, rien ne nous poussait l’une vers l’autre, même si nous nous sommes retrouvées dans le même groupe de TP.

Tout a changé au cours d’une virée en boîte entre étudiants. Je n’étais pas très chaude mais, plutôt que de m’ennuyer toute seule dans mon studio, j’ai suivi le groupe. A un moment, je me suis retrouvée isolée dans un coin de la salle. C’est alors que Caroline est venue vers moi. J’avais pas mal bu et elle aussi si j’en jugeais par ses yeux brillants et son visage échauffé. Elle s’est affalée à côté de moi sur la banquette.

— Je suis claquée ! Ça m’apprendra à faire la fête deux soirs de suite.

Je ne pouvais en dire autant. Depuis un mois que j’étais à Paris, j’avais rarement eu l’occasion de m’amuser. Mon attention a été attirée par la bague qu’elle portait au doigt : un anneau d’or surmonté de quatre brillants en carré. Je n’y connaissais pas grand-chose mais, à première vue, cela avait l’air d’être des diamants. J’ai posé la question à Caroline qui a acquiescé. Les pierres n’étaient pas énormes mais la bague devait quand même coûter cher. Une pointe de jalousie m’a traversée. Mes parents étaient de modestes commerçants. Ils n’avaient pas les moyens de m’offrir un bijou de ce prix. Comment Caroline l’avait-elle obtenu ?

Comme si elle devinait mes pensées, elle m’a révélé que c’était Gratien, son oncle et parrain, qui lui avait fait cadeau de la bague. Je n’ai pas pu me retenir de dire :

— Il doit être riche... et tenir à toi !

Elle a hésité avant de répondre que c’était vrai. J’ai senti qu’elle avait envie d’ajouter quelque chose mais n’osait pas. A la fin, et sans doute n’aurait-elle pas parlé si elle n’avait pas été éméchée, elle a avoué :

— Moi aussi, je l’aime bien, mais il faut reconnaître que c’est un vieux cochon. Remarque, je ne suis pas une oie blanche, alors je lui rends de petits services et il m’offre des cadeaux.

J’ai dressé l’oreille. Même si je venais de province, je n’étais pas nunuche. Les propos de Caroline laissaient deviner qu’il y avait une histoire de sexe entre son oncle et elle.

J’ai insisté pour en savoir plus. Elle a jeté un coup d’œil autour de nous, mais nous étions dans un coin écarté de la salle. Personne ne faisait attention à nous. Cependant, elle a quand même baissé la voix.

— C’est un fétichiste des dessous de filles, surtout des culottes, évidemment. Il en a toute une collection, mais attention, il faut qu’ils aient été portés pour que ça lui fasse de l’effet. Je lui en donne des miens et, en échange, il me gâte. Après tout, c’est mon parrain !

L’inspiration a jailli comme un éclair dans ma tête. S’il suffisait de ça pour recevoir un cadeau, j’étais prête à céder un plein tiroir de lingerie. Restait à savoir si ce Gratien pouvait me trouver le pot de chambre que je rêvais de posséder. J’ai demandé à Caroline ce que faisait son oncle et j’ai compris que la chance était de mon côté quand elle m’a répondu qu’il était brocanteur à Saint-Ouen. Si quelqu’un était capable de dénicher un vase de nuit à l’ancienne, c’était bien lui.

Je devais avoir l’air très intéressée parce que Caroline me fixait d’une drôle de façon. A mon tour, j’ai regardé autour de nous avant de baisser la voix.

— Tu crois que si je lui donnais, moi aussi, quelques-unes de mes culottes, il me ferait un cadeau ?

Elle a eu un petit rire.

— Et moi qui te prenais pour une fille coincée ! Tu trompes ton monde avec tes mines de sainte-nitouche.

J’avais déjà entendu ça, mais c’étaient toujours des garçons qui me le disaient. J’ai sursauté quand elle a posé une main sur mon genou.

— Ça peut s’arranger, mais tu ne vas pas aller comme ça, de but en blanc, chez mon oncle. Il ne crie pas ses goûts sur tous les toits. Je dois le prévenir d’abord. Mais, avant, il faudrait qu’on fasse plus ample connaissance toutes les deux. Tu ne mets jamais de jupe quand tu sors ?

Ah ! ça, la petite garce voulait-elle profiter de la situation et m’obliger à me gouiner avec elle ? J’imaginais déjà le chantage : mes faveurs en échange d’une recommandation pour son oncle. J’ai masqué ma gêne par un rire forcé.

— Fais attention ! Si on t’entend, on va croire que tu es en train de me draguer.

— Et pourquoi pas ? Moi, ma devise, c’est : dans le cul, c’est comme dans le cochon, tout est bon !

Elle avait dit ça avec un tranquille cynisme, tout en remontant ses doigts jusqu’à la braguette de mon jean, me mettant au comble de l’embarras. Jamais je ne m’étais trouvée dans une telle situation.

Ce sont nos camarades qui m’ont tirée d’affaire quand ils sont venus vers nous en nous demandant ce que nous complotions toutes les deux. Excédée, Caroline a levé les yeux au plafond et retiré sa main d’entre mes jambes. Notre conversation en est restée là, mais je savais que ce n’était que partie remise.

CHAPITRE III

Le lendemain, je me demandais encore ce que j’allais faire en retrouvant Caroline. Si j’avais bien saisi son caractère, c’était une fille riche, pas méchante, bien au contraire, mais sans aucune pudeur, et sans doute égoïste. Elle profiterait autant qu’elle pourrait de la situation, et j’étais sûre que, même si je laissais tomber mon idée d’aller voir son oncle, elle me relancerait. D‘ailleurs, j’avais toujours autant envie d’avoir un pot de chambre ancien, un vrai, comme sur le dessin, et non un de ces articles modernes en plastique que j’avais entrevus dans les vitrines de certaines pharmacies. Les brocanteurs ne manquaient pas mais ça risquait de me coûter plus cher que quelques culottes, et je ne roulais pas sur l’or.

Après la douche, je me suis examinée dans la grande glace de l’armoire. Je me trouvais mignonne avec ma taille fine, mes cuisses minces, mes seins lourds mais fermes et pointus, mes fesses rondes, mes longs cheveux roux assortis à ma toison pubienne touffue. Les garçons me le répétaient aussi mais, jamais encore, une fille ne m’avait fait des avances. Et c’était la première fois que je risquais d’être obligée de payer de ma personne pour obtenir quelque chose – je n’osais pas dire « de me comporter comme une pute » mais, au fond, c’était presque ça. Les femmes ne m’avaient jamais attirée. Pourtant, à ma propre surprise, l’idée d‘être obligée de céder aux exigences de Caroline me faisait un effet bizarre. Je me suis ressaisie et je suis partie à la fac.

Dans le hall, je me suis retrouvée nez à nez avec Caroline. Elle a pouffé en me voyant.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu n’es pas en pantalon, aujourd’hui ?

J’ai souri avec gêne. C’était vrai. Sous mon manteau, je portais un pull et une jupe courte. J’avais mis cette tenue en pensant que cela lui plairait. J’étais plutôt godiche et, à retardement, je réalisais qu’elle pouvait prendre ça pour une pure provocation.

Elle a glissé son bras sous le mien, comme si nous étions amies de longue date, et m’a entraînée vers les escaliers. J’ai eu l’impression que, par ce geste, elle voulait affirmer sa mainmise sur moi, mais je me faisais sans doute des idées. De toute manière, je ne risquais pas grand-chose pour le moment. Avec tout le monde qui passait autour de nous, elle n’allait pas me sauter dessus.

Cela ne l’a pas empêchée de me demander si j’avais un porte-jarretelles pour retenir mes bas. Je lui ai expliqué que mes moyens ne me permettaient pas de me payer autre chose que des collants.

— Quand tu iras chez oncle Gratien, tu lui demanderas de t’offrir des dessous. Il le fera avec plaisir si tu lui en rends quelques-uns après les avoir portés.

J’étais ébahie, autant par la tranquillité avec laquelle elle avait dit ça sans se soucier des oreilles indiscrètes, que parce qu’elle semblait croire que tout était déjà réglé d’avance. Je n’en étais pas aussi sûre qu’elle.

Je dois pourtant avouer que, si elle ne m’a pas lâchée d’une semelle au cours de la matinée, elle ne s’est permis aucun geste déplacé, ni aucune allusion à notre conversation à la discothèque.

Comme on était samedi, les cours se sont terminés à midi. J’allais rentrer chez moi quand Caroline m’a demandé si je retournais voir mes parents. Je lui ai répondu que ce n’était pas prévu.

— Ça tombe bien, tu vas pouvoir rendre visite à oncle Gratien cet après-midi. Il ouvre toujours le week-end.

Nous étions dans les couloirs, au milieu d’une nuée d’étudiants qui se dirigeaient vers la sortie. A présent que la semaine était finie, tout le monde était pressé de partir et personne ne faisait attention à nous. Comme le matin, elle m’a pris le bras, mais cette fois elle s’est serrée franchement contre moi. Ça n’allait pas très loin, sa hanche frottait simplement la mienne pendant que nous marchions, mais j’ai eu un petit frisson. Elle m’a dit :

— Il paraît que tu habites près de la boîte.

J’ai acquiescé avec réticence. Ma chambre se trouvait à moins d’un quart d’heure de marche. Je ne pouvais donc pas prétendre que je couchais au diable, mais je me demandais comment elle le savait. Surtout, je redoutais ce qu’elle allait ajouter. Ça n’a pas manqué.

— Super ! On va se faire une petite bouffe chez toi et voir mon oncle ensemble.

J’ai répondu que ses parents à elle devaient l’attendre pour déjeuner. Elle a balayé l’objection.

— D’abord, je mange toujours au restau U à midi. Et puis je ne suis pas une gamine. J’ai le droit de déjeuner avec une copine. Je préviens tout de suite ma mère.

Elle a pris son portable dans son sac à main mais, après avoir parlé quelques secondes, une expression de contrariété est apparue sur son visage. Il semblait y avoir un contretemps. Elle a dit « C’est entendu ! » et a coupé la communication. Elle a soupiré.

— Il fallait que mes grands-parents débarquent justement aujourd’hui ! Je dois aller les attendre à la gare. Tant pis ! On mangera ensemble une autre fois.

Ce retournement de situation m’arrangeait d’un côté, mais pas de l’autre. De mon air le plus innocent, j’ai dit :

— Et pour ton oncle ?

Elle a sorti une feuille de papier où elle a inscrit le nom et l’adresse de la boutique de brocante. C’était vers la porte de Clignancourt, pas tout à fait à côté mais pas si loin que ça de chez moi.

J’ai quitté Caroline avec des sentiments mitigés. Une partie de moi-même était satisfaite parce que j’avais obtenu le renseignement que je voulais sans contrepartie, mais l’autre éprouvait une vague déception que les choses aient tourné court. Décidément, l’esprit des filles est une chose bien compliquée.

J’en ai eu une preuve supplémentaire un moment plus tard. En effet, après être rentrée dans ma chambre et avoir avalé un poulet-frites acheté dans une sandwicherie, je me suis retrouvée libre d’aller chez l’oncle de Caroline. C’est alors qu’une angoisse inexplicable m’a envahie. La réalisation de mon rêve de toujours se trouvait à portée de main, pourtant je renâclais comme un cheval devant l’obstacle. Déconcertée, j’ai essayé de comprendre ce qui m’arrivait.

Bien sûr, il y avait un détail auquel je n’avais pas encore prêté attention : pour la première fois, j’allais devoir révéler mon fantasme à quelqu’un. Cependant, je sentais que ça n’expliquait pas tout. L’oncle de Caroline était un fétichiste ; je pouvais compter sur sa complicité et sa discrétion. Avais-je peur d’être déçue si je mettais en pratique mon obsession ? C’était sans doute la vraie raison. Malgré tout, je trouvais idiot de reculer au dernier moment.

Finalement, après avoir rassemblé tout mon courage, j’ai mis l’image plus une paire de culottes sales dans mon sac, et je suis partie.

CHAPITRE IV

Dénicher la brocante de l’oncle de Caroline n’était pas si facile. Il fallait franchir une sorte de porche qui donnait dans une ruelle mal éclairée. La vitrine ne m’a pas paru engageante. Elle était étroite, poussiéreuse. Les quelques objets qui s’y trouvaient – des statuettes et autres bibelots, de vieilles gravures, des assiettes – n’avaient rien de luxueux. Avant de pousser la porte, j’ai hésité une dernière fois, mais c’était stupide d’être venue jusqu’ici sans même jeter un coup d’œil à l’intérieur. Je suis entrée.

Tout en longueur, la boutique était encombrée et sombre. Cependant, la marchandise, même si je n’y connaissais pas grand-chose, m’a paru de meilleure qualité que celle exposée en devanture. Il y avait notamment des pendules de toutes tailles et des jouets anciens qui devaient valoir cher.

L’oncle de Caroline se tenait derrière une table marquetée, au fond du magasin. En le voyant, j’ai été surprise. Il avait la cinquantaine mais il était grand, mince, avec un visage tanné aux traits anguleux et des cheveux grisonnants mais fournis, coupés en brosse. Rien à voir avec le personnage bouffi de jouisseur que je m’attendais à trouver.

Lui aussi semblait déconcerté. Ou je devais faire une tête bizarre ou les jeunes filles qui venaient dans son magasin étaient rares. Surmontant ma timidité, j’ai dit que j’étais une amie de sa nièce. Il a ri.

— Laquelle ? J’en ai plus d’une !

Rassemblant tout mon courage, j’ai ouvert mon sac à main pour montrer mes culottes. Son visage s’est figé. Evidemment, il n’avait pas besoin d’explication. Il a demandé, sans doute juste pour que je confirme :

— C’est Caroline qui t’a parlé de ça, n’est-ce pas ?

J’ai acquiescé. Il avait l’air à la fois intéressé et contrarié. Je pouvais le comprendre. Il a eu un sourire forcé.

— J’aurais préféré qu’elle tienne sa langue, mais ce qui est fait est fait, et j’imagine qu’elle savait à qui elle parlait. Je peux voir tes... mettons ta marchandise... de plus près ?

J’ai sorti les culottes de mon sac. C’étaient deux slips en coton, l’un rouge, l’autre vert, de coupe très simple ; le genre d’article qu’on trouve au rayon lingerie de n’importe quelle grande surface. Comme je l’avais dit la veille à Caroline, je n’avais pas les moyens de m’offrir des dessous luxueux mais ça n’avait pas l’air de déranger Gratien. Il les a étalés sur la table qui lui servait de comptoir et les a examinés avec autant de soin que s’il s’agissait d’objets précieux. De son point de vue, c’était le cas, et, en dépit de ma gêne, j’observais ses réactions avec curiosité. Après tout, c’était la première fois que j’avais affaire à un fétichiste en train de vivre son fantasme. Ses yeux s’étaient étrécis et son visage hâlé avait pris des couleurs.

Il a retourné les culottes pour en étudier le fond. De très légères traces jaunes maculaient le coton. Il a eu un large sourire.

— Je vois que Caro t’a fait la leçon. C’est d’accord, j’achète ! Qu’est-ce tu veux en échange ? Tu aimes les bijoux, toi aussi ?

— Je ne crache pas dessus mais je préférerais quelque chose d’autre. Regardez !

D’une main tremblante (le moment crucial était enfin arrivé), j’ai sorti le dessin et je le lui ai montré. Il a haussé les sourcils, l’air plus intéressé que surpris.

— Alors, c’est ça dont tu as envie ? Fais voir !

Je lui ai donné le dessin, qu’il a examiné avec un intérêt de professionnel.

— Un vase de nuit qui doit dater du dix-neuvième siècle, contrairement au décor et aux personnages. Il est en porcelaine décorée de scènes érotiques et avec bordure dorée. A mon avis, il s’agissait d’un article de bordel. Ça ne court pas les rues, mais je pense pouvoir en dénicher un ou, en tout cas, trouver quelque chose d’équivalent.

Il m’a rendu l’image. Il y a eu un silence embarrassé. J’étais venue, je lui avais présenté « ma marchandise » selon ses propres mots, et j’avais demandé ce que je voulais en contrepartie. Au fond, nous n’avions plus grand-chose à nous dire, sinon pour fixer la date où je pourrais toucher mon dû. Pourtant, quelque chose me retenait, et lui aussi semblait penser que c’était idiot de se séparer aussi vite. Je crois que nous avions autant envie l’un que l’autre de nous connaître davantage. J’étais pleine de curiosité et lui aussi. Il m’a proposé de discuter tout en buvant un thé. J’ai accepté. Après avoir verrouillé la porte de la rue, il m’a entraînée dans l’arrière-boutique.

Il y avait des toilettes et un coin-cuisine, mais aussi un canapé et une table basse. Gratien m’a expliqué que, comme il y passait la plus grande partie de son temps, il considérait son magasin comme une extension de son domicile et il l’avait aménagé avec un minimum de confort. Non sans humour, il a ajouté qu’en cas de besoin le canapé se transformait en lit mais qu’il avait rarement eu l’occasion de l’utiliser en galante compagnie. Pour cela, il préférait son appartement. Celui-ci se trouvait au troisième et, tout comme le magasin, il en était propriétaire. Ça m’a laissée rêveuse. Certes, on n’était pas en plein Paris, et il devait avoir acheté tout ça depuis longtemps, à une époque où la crise de l’immobilier ne sévissait pas encore, mais il fallait quand même avoir les moyens.

Après avoir servi le thé, il s’est installé à mes côtés et nous avons bavardé. Il tenait à savoir comment j’en étais venue à vouloir un pot de chambre. Je lui ai tout raconté : le choc de la découverte de l’image dans le grenier, ma fascination tout au long de mon adolescence, l’obsession de vivre cette scène et mon regret de ne pas pouvoir y arriver, jusqu’au moment où Caroline m’avait parlé de lui. J’ai eu l’impression que mon fantasme lui faisait de l’effet à lui aussi. Ça me surprenait. Assez naïvement, je pensais que mon expérience ne pouvait pas être partagée, mais il a dit :

— Au fond, ça ne concerne pas la même chose mais nous avons eu le même parcours tous les deux.

Il m’a expliqué que son fétichisme lui venait aussi d’une expérience de jeunesse, quand deux cousines plus âgées l’avaient travesti en fille sous prétexte de jouer à la poupée. L’une d’elles lui avait même mis sa culotte sur la tête. Comme pour moi, ce souvenir avait alimenté ses fantasmes tout au long de son adolescence. Il a eu un petit rire.

— Caroline me considère comme un vieux cochon. Ne proteste pas, elle ne se gêne pas pour dire ce qu’elle pense. En plus je crois que c’est pour ça qu’elle m’aime bien, mais je ne lui ai jamais raconté mon histoire.

Ça ne me surprenait pas. Moi non plus, je ne lui aurais rien dit, si je n’avais pas eu besoin de lui. Il a repris son sérieux.

— Nous sommes faits pour nous entendre, et je peux t’aider à vivre ton fantasme. Il te faut plus que le pot de chambre. Je suppose que tu n’as pas de guêpière comme sur ton dessin ?

J’ai fait une grimace éloquente. De la poche intérieure de sa blouse, il a sorti une carte de visite et a écrit une adresse au dos.

— Bérengère est une vieille copine et une des rares couturières et fabricantes de corsets et lingerie sur mesure encore en service. Si tu vas chez elle de ma part, tu pourras dévaliser sa boutique, mais, je te préviens, elle aime les jolies filles et elle risque de se faire payer en nature. A toi de voir.

Il avait énoncé ça comme s’il s’agissait de quelque chose de tout naturel. Quand j’ai pris sa carte de visite, j’ai eu un frisson, mais il n’a pas paru le remarquer. Il m’a raccompagnée sur le seuil de sa boutique et, avant que nous nous quittions, il a ajouté :

— Choisis-toi une guêpière mais aussi quelques jolis dessous en plus. Tu me les donneras quand nous nous reverrons. Je t’offrirai d’autres cadeaux.

Caroline ne m’avait pas menti : c’était bien un obsédé mais, au moins, il n’était pas pingre.

CHAPITRE V

Le reste du week-end, j’ai ruminé ma rencontre avec Gratien. Je me demandais encore si c’était une bonne idée d’être allée le voir. Je savais que si je ne l’avais pas fait, je l’aurais regretté mais, au fond de moi, j’éprouvais une vague crainte d’avoir mis les doigts dans un engrenage risquant de m’entraîner plus loin que je le souhaitais. Ce n’était qu’une impression mais elle ne me lâchait pas. Je redoutais aussi mes retrouvailles avec Caroline. Je me doutais qu’elle me demanderait si j’étais allée chez son oncle et ce qui s’était passé entre nous.

C’est ce qu’elle a fait le lundi matin, mais quand je lui ai expliqué qu’il ne m’avait pas encore donné de cadeau en échange de mes dessous, elle n’a pas insisté. Elle devait penser qu’il s’agissait d’un bijou, comme pour elle, et que son oncle n’avait pas eu le temps de l’acheter. Par ailleurs, elle avait d’autres chats à fouetter. La veille, elle avait renoué avec Kevin, un ancien copain et, visiblement, je ne l’intéressais plus trop en tant que possible partenaire sexuelle. De ce côté-là, au moins, j’étais tranquille pour un bout de temps.

Restait Bérengère, la couturière amie de l’oncle de Caroline. J’hésitais à aller la voir. Je n’oubliais pas l’avertissement de Gratien selon lequel elle risquait de se faire payer en nature. D’un autre côté, dire que l’idée d’avoir une guêpière comme la fille sur le dessin me tentait est largement au-dessous de la vérité. J’avais l’intuition que plus la scène serait reconstituée avec minutie, mieux mon fantasme serait assouvi. En outre, garnir ma garde-robe avec de beaux dessous ne me déplaisait pas. J’ai résisté jusqu’au mardi soir où, après les cours, je suis allée chez Bérengère.

Son atelier se trouvait à Paris, dans le Xème arrondissement, à deux pas de la gare de l’Est, dans une ruelle tranquille. Pour y accéder, il fallait traverser une cour tout en longueur, enserrée entre deux hauts murs. Le bâtiment du fond n’avait qu’un seul étage et une porte unique au rez-de-chaussée. Peint en gris, muni d’un œilleton, le battant métallique n’avait rien d’engageant. J’ai essayé de regarder à travers la grande fenêtre contiguë, mais le verre épais et dépoli ne laissait rien voir de ce qu’il y avait à l’intérieur. Tout ça me faisait penser à l’entrée d’une boîte de nuit plutôt qu’à un atelier de couture. Pourtant un petit écriteau signalait que « Bérengère, vêtements et lingerie sur mesure pour dames », c’était bien ici.

J’ai sonné. Un instant plus tard, une femme proche de la cinquantaine, petite mais bien charpentée, a ouvert. Sa blouse, le porte-aiguilles sur son avant-bras gauche, le mètre ruban accroché autour de son cou, indiquaient qu’il devait s’agir de Bérengère. Par acquit de conscience, je lui ai posé la question et elle a hoché la tête.

— Oui, c’est bien moi ! Vous désirez ?

Elle me fixait d’un air perplexe qui m’a déconcertée. Après tout, il n’y avait rien d’anormal à ce qu’une femme se présente chez elle. Cependant je n’avais peut-être pas l’allure de ses clientes habituelles. J’ai dit que je venais de la part de l’oncle de Caroline. Son visage s’est éclairé.

— Ah oui, bien sûr ! Entrez vite !

C’était la première fois que je pénétrais chez une couturière et j’ai été déçue. Il n’y avait rien à voir hormis une grande pièce éclairée par des néons et, au sol, un lino moelleux. Deux longues tables étaient encombrées de matériel de couture, de machines à coudre, de coupons de tissus et de pièces de vêtements ou de lingerie inachevées. Il y avait aussi le classique mannequin monté sur pied.

Le plus intéressant se trouvait au fond, dans un réduit qu’un rideau devait fermer au besoin mais qui, pour le moment, n’était pas tiré. A l’intérieur, il y avait de la moquette par terre, de grands miroirs aux murs mais aussi deux femmes et un homme. Ce dernier devait être de la même génération que l’oncle de Caroline. Il était grand, bien bâti, avec une moustache aux coins effilés. Sa carrure et son costume de bonne coupe rendaient moins apparent son ventre rebondi.

Les deux femmes ne devaient guère être plus âgées que moi. Vêtue d’une blouse, l’une d’elles, de type maghrébin, était de toute évidence l’employée ou l’apprentie de Bérengère. L’autre, une grande poupée aux formes opulentes, aux longs cheveux blonds, n’avait sur elle qu’une petite culotte assortie au corset de satin blanc brodé qui soutenait plus qu’il ne cachait ses seins lourds. Elle se plaignait.

— Richard, est-ce vraiment nécessaire que ça serre si fort ?

En effet, le dessous avait l’air de la comprimer sérieusement, mais l’homme s’est contenté de rire tout en lissant, d’un geste machinal, sa moustache. D’un ton indulgent, il a dit :

— Ma chère Eva, vous savez bien qu’il faut souffrir pour être belle.

Elle a fait une grimace mais s’est tue, comme si elle pensait qu’il était inutile de discuter. Je la comprenais. Mon instinct me soufflait qu’il ne fallait pas se fier à l’allure bonhomme de son compagnon.

Nous entendant approcher, ce dernier a tourné la tête vers nous. Son regard m’a détaillée de la tête aux pieds. J’ai eu l’impression qu’il essayait de deviner à quoi je ressemblais sous mes vêtements. Il ne s’agissait probablement pas d’une idée que je me faisais.

— Bérengère ! Je pensais connaître toutes vos clientes mais je n’avais encore jamais vu cette jolie demoiselle.

— C’est une nouvelle amie de Gratien.

La couturière et Richard ont échangé des sourires entendus. Contrairement à eux, le prénom de l’oncle de Caroline ne semblait pas signifier grand-chose pour Eva, mais elle n’avait pas l’air non plus de se formaliser de l’intérêt que me portait son compagnon. J’ai même cru voir sur sa figure, mais je ne l’aurais pas juré, une expression d’amicale complicité. Richard s’est retourné vers elle.

— Alors, en définitive, ils vous vont, ces dessous ? Nous n’allons pas passer la journée sur cet essayage.

D’un ton résigné, elle a répondu qu’ils lui allaient très bien. Inutile d’être très perspicace pour deviner que si ça n’avait tenu qu’à elle, elle les aurait laissés, mais qu’elle ne voulait pas contrarier Richard. Ce dernier lui a ordonné de se retourner et elle a pivoté sur ses talons avec docilité.

Sa cambrure de reins m’a impressionnée. Elle mettait en valeur ses fesses rondes, que sa culotte, plus étroite derrière que devant, ne cachait pas beaucoup. Richard les a flattées du plat de la main. Ce geste de maquignon ne collait pas avec son allure élégante mais j’ai remarqué qu’il m’observait du coin de l’œil. Je me suis composé un visage impassible. L’air déçu, il a demandé à la jeune employée de Bérengère si les autres dessous étaient prêts.

La couturière m’a entraînée dans un second réduit, semblable au premier mais de dimensions plus modestes. Nous nous frôlions. Elle paraissait agitée. Je ne comprenais pas pourquoi mais je n’ai pas tardé à l’apprendre. A voix basse, elle a dit :

— Je crois que tu plais à Richard. Tu sais, une ou deux filles, pour lui, ça ne fait guère de différence. Il a les moyens. C’est quelqu’un de très important, et surtout de très riche, beaucoup plus que Gratien, crois-moi ! Tu ne perdrais pas au change.

L’espace d’un instant, je me suis demandé si je ne rêvais pas, mais Bérengère était bel et bien en train de jouer les entremetteuses pour me pousser dans les bras de l’ami d’Eva. Et, très probablement, elle pensait avec sincérité me rendre service. La surprise passée, j’ai été partagée entre la colère, un amusement involontaire, mais aussi quelque chose de plus trouble. Tout ça renforçait mon impression d’avoir d’affaire à des personnages dignes de Proust. Je n’étais pas naïve, je savais ce que c’était qu’une call-girl, mais une fille entretenue, je pensais que ça appartenait à une époque révolue. En allant voir l’oncle de Caroline, je voulais assouvir un fantasme et je m’attendais à rencontrer des gens bizarres, mais au point de vivre hors du temps, comme semblaient le faire Richard et Bérengère, certainement pas.

La couturière me fixait. Evidemment, elle n’attendait qu’un mot de ma part pour m’arranger quelque chose avec l’ami d’Eva. J’ai soupiré. J’étais fascinée par cet univers que j’entrevoyais mais je n’avais pas envie de me laisser happer dans un engrenage. De mon air le plus innocent, comme si je n’avais pas compris, j’ai dit que je voulais une guêpière.

Bérengère a affiché une expression contrariée. Elle n’était sûrement pas dupe de ma soi-disant naïveté, mais elle n’a pas insisté. D’un ton qu’elle s’efforçait de rendre aimable, elle a demandé :

— N’importe laquelle ou tu as une idée précise ?

J’ai sorti, non pas l’image que j’avais trouvée dans le grenier – je la jugeais trop précieuse pour la montrer à tout le monde –, mais une reproduction scannée et bricolée sur un ordinateur de la fac. Je n’en avais gardé que l’essentiel : à savoir la femme. On ne voyait d’elle que son corps au-dessus de son mont de Vénus. Personne, à part Gratien, n’avait besoin de deviner que je rêvais de pisser dans un pot de chambre sous les yeux d’un homme. Bérengère a jeté un regard averti de professionnelle au dessous.

— Très belle lingerie, qui doit dater des années trente. Tu n’as pas une vue du dos ?

J’ai écarté les mains en signe d’impuissance. Elle a dit que ça n’avait pas d’importance. Elle avait dans ses tiroirs plein de catalogues et de gravures de toutes les époques qui l’aidaient quand elle voulait reconstituer des habits et des sous-vêtements anciens. Ça m’a surprise. Ce n’était plus le travail d’une couturière mais d’une vraie costumière. Quand je lui en ai fait la remarque, elle a ri.

— Tu as raison ! J’ai longtemps travaillé dans une entreprise spécialisée dans la fourniture de vêtements pour le cinéma et le théâtre. C’est d’ailleurs comme ça que j’ai rencontré Gratien.

Evidemment, c’était logique. Un brocanteur ne récupère pas que de la vaisselle, des meubles ou des bibelots, mais aussi des vêtements anciens, de vieux magazines et de vieux catalogues de lingerie, justement.

Bérengère me regardait de nouveau avec curiosité. J’ai compris, avant même qu’elle ouvre la bouche, qu’elle allait me demander comment j’avais connu Gratien. La nature de nos relations devait l’intriguer. Elle n’était pas idiote. De toute manière, il n’était pas nécessaire d’être très intelligent pour comprendre que je n’avais rien de commun avec une fille comme Eva. D’ailleurs, elle m’a posé la question sans détour :

— Alors, comment ça se fait que tu sois en rapport avec lui ?

Avec réticence, j’ai répondu que sa nièce était une de mes copines de fac. Bérengère, a eu un large sourire.

— Ah bon ! Si tu connais Caroline, je comprends tout !

Mon air ahuri l’a fait rire, et elle m’a expliqué que la nièce de Gratien venait souvent la voir.

— Elle raffole des dessous et comme c’est une sacrée coquine, on s’entend bien. Tu as déjà gouiné avec elle ?

J’ai bafouillé que Caroline et moi, nous n’étions pas amies depuis assez longtemps pour aller jusque-là, mais ma gêne était trop évidente pour qu’elle soit dupe de mon explication.

— Tu n’as jamais fait ça, hein ? Tu ne sais pas ce que tu perds. Tant pis. Je vais te la faire, ta guêpière, et tout ce que tu voudras, pour rien, pas même un petit coup de langue sur les tétons. Tu me paieras quand tu seras décidée. Je sais que tu y viendras. Je fais confiance à Caroline.

Je ne savais plus trop où me mettre mais je n’étais pas au bout de mes peines. En effet, après avoir ôté le mètre ruban d’autour de son cou, Bérengère m’a dit de me déshabiller.

— Il me faut tes mesures. Je ne vais quand même pas les prendre par-dessus tes vêtements.

J’en étais consciente, mais le rideau du réduit n’était pas tiré et je n’osais pas le faire moi-même. Pourtant, leurs essayages terminés, Richard, Eva et la jeune ouvrière de Bérengère – d’après ce que j’avais entendu, elle s’appelait Yasmina – étaient revenus dans l’atelier. Tous trois regardaient dans notre direction. Yasmina emballait les dessous achetés par le couple mais elle ne se pressait pas.

Alors que je ne m’y attendais plus, Bérengère a tiré le rideau, avant de dire, avec un sourire ironique :

— Richard va être déçu mais je ne voudrais surtout pas offenser ta pudeur. Déshabille-toi à présent

Elle pouvait se moquer de moi, je doutais qu’elle cherchât à me ménager. Nous étions presque l’une sur l’autre dans ce local exigu où personne ne nous voyait plus, et elle pouvait profiter de la situation tout à son aise. Pourtant, je n’arrivais pas à lui en vouloir. Au contraire, et j’en étais la première surprise, un émoi bizarre m’envahissait.

J’ai ôté ma veste. Je ne sais pas si, sans le vouloir, j’ai mis dans mon geste une trace de provocation, mais Bérengère a eu un sourire amusé, comme si elle devinait ce que je ressentais.

Ce n’était pas la première fois que je me déshabillais devant une femme, mais aucune ne m’avait encore regardée avec des yeux aussi avides que ceux de la couturière. Incontestablement, je lui faisais de l’effet. Cela ne me calmait pas, au contraire, et j’étais de plus en plus certaine qu’aucune de mes réactions ne lui échappait. Elle a murmuré d’une voix rauque :

— Tu es belle ! Tu n’es pas obligée, mais si tu veux te déshabiller complètement, ne te gêne pas.

Evidemment, elle n’attendait que ça, et elle semblait persuadée que j’allais le faire. Elle était d’une redoutable perspicacité ; j’hésitais, mais j’étais de plus en plus tentée.

Je n’ai pas résisté longtemps avant de retirer ma légère chemise qui s’arrêtait en haut des cuisses. Bérengère avait beau être une perverse, c’était une vraie professionnelle. Quand elle a vu mes dessous, elle a pris une mine navrée.

— Il était temps que tu viennes me voir. Ces chiffons sont indignes de toi. Je vais te donner ce qu’il faut pour te mettre en valeur. Avec moi, tu seras comme un bijou dans un écrin.

Gênée, j’ai baissé les yeux. Je savais bien que mon soutien-gorge et ma culotte de nylon, sans même parler de mon collant, n’avaient rien d’affriolant.

J’ai ôté mon soutien-gorge et le regard de Bérengère s’est durci. Elle a esquissé un geste de la main vers ma poitrine, mais elle s’est reprise et elle a murmuré :

— Tes nichons sont magnifiques. Tu rendrais fou n’importe qui avec, homme ou femme. C’est une honte de ne pas faire profiter les autres de tes trésors.

Je ne savais plus où j’en étais. Tantôt j’avais envie de répondre aux avances de la couturière, tantôt ma pudeur prenait le dessus. Bérengère pouvait se vanter de m’avoir mise dans un bel état. J’ai dit, hésitante, à voix basse :

— Aujourd’hui, je ne me sens pas encore prête, mais peut-être que la prochaine fois... quand je viendrai prendre les dessous.

Bérengère a eu un petit rire complice.

— D’accord, ce sera donnant-donnant, mais j’ai ta parole, hein ? Je ne voudrais pas travailler pour rien !

J’ai acquiescé et, machinalement, j’ai jeté un coup d’œil vers le rideau qui nous isolait de l’atelier. A présent que j’étais lancée, des envies folles me venaient. Je ne me reconnaissais plus, et cette fois encore, Bérengère a saisi sans que j’aie besoin de prononcer un mot.

— Ça te tente que Richard soit là, lui aussi ?

— Oui... à condition qu’il se contente de regarder.

J’avais à peine dit ça que je me suis mordu la langue. Qu’est-ce qui m’arrivait ? Je devenais folle, mais Bérengère prenait mes propos au sérieux. Elle m’a assuré que le protecteur d’Eva serait ravi de ma proposition. Au fond, comme tous les vrais pervers raffinés, c’était surtout un voyeur.

La séance de mesures a été vite expédiée. La couturière manifestait une certaine fébrilité. Elle semblait craindre de ne pas pouvoir se contrôler si nous restions trop longtemps ensemble, et de gâcher ainsi une belle occasion.

Quand nous sommes sorties du local, il n’y avait que Yasmina dans l’atelier. Elle m’a adressé un sourire. Elle croyait sans doute que sa patronne était parvenue à ses fins avec moi.

Bérengère m‘a raccompagnée à la porte. Avant de me laisser, elle m’a demandé mon numéro de téléphone pour me prévenir dès que les dessous seraient prêts.

CHAPITRE VI

Pendant le reste de la soirée, et une bonne partie de la nuit aussi, j’ai repensé à ma rencontre avec Bérengère. J’avais beau réfléchir, je ne comprenais toujours pas. Certes, je n’étais pas une oie blanche. Je ne me privais pas de baiser quand j’en avais l’occasion. Cependant, les filles ne m’avaient jamais attirée. Alors, pourquoi m’étais-je engagée à céder aux avances de la couturière, sous les yeux d’un voyeur par-dessus le marché, moi qui avais toujours fait l’amour sans témoins ? Existait-il en moi un fond de perversité que j’ignorais et dont mon fantasme du pot de chambre n’était qu’un symptôme ? La question me préoccupait.

Pour ne rien arranger, la première chose que Caroline m’ait dite, le lendemain, quand nous nous sommes retrouvées à la fac, c’est :

— Tu n’as l’air de rien, mais tu es une sacrée cochonne. Bérengère m’a appelée, hier au soir.

Je suis restée interdite et je n’aurais pas dû. Je savais que la couturière et elle se connaissaient. Nous étions dans un coin écarté du hall. Elle a quand même baissé la voix pour ajouter :

— Vous n’allez pas vous amuser seules, toutes les deux, comme des égoïstes. J’ai dit à Bérengère que je viendrais avec toi. Elle est d’accord, bien entendu.

D’une voix timide, j’ai objecté qu’il risquait d’y avoir quelqu’un d’autre. Ça ne l’a pas démontée.

— Je sais, Richard. Elle m’a prévenue. Tant mieux ! Il est encore plus cochon qu’oncle Gratien. Et plus on est de fous, plus on rit.

Je suis restée coite, mais j’avais l’impression que mon initiation au sexe entre filles ressemblerait à une partouze.

Bérengère devait avoir très envie de me revoir et elle n‘a pas traîné dans son travail. En effet, le samedi matin, Caroline m’a annoncé qu’elle lui avait téléphoné la veille au soir.

— Tes dessous sont prêts. Elle nous attend cet après-midi. Je passe te prendre chez toi.

Je ne pensais pas que les choses iraient aussi vite. La panique m’a envahie. J’ai cherché un prétexte pour, au moins, reporter de quelques jours ma seconde visite chez Bérengère, mais je n’ai rien trouvé. La seule solution était de dire que je ne voulais plus, en tout cas pas aujourd’hui, mais je n’osais pas. De toute manière, Caroline aurait insisté jusqu’à ce que je cède. Déjà elle me fixait d’un air perplexe. Mon manque d’enthousiasme sautait aux yeux.

C’est avec des sentiments mitigés qu’à midi je suis rentrée à mon studio. Ma panique s’était estompée, mais un fond d’inquiétude subsistait encore en moi. Après avoir grignoté sans enthousiasme un léger en-cas, je suis passée dans le cabinet de toilette. Après m’être douchée, je suis revenue dans la pièce principale et je me suis regardée dans la grande glace de l’armoire. Ça m’arrivait souvent ; et j’y mettais une certaine complaisance. D’un geste machinal, j’ai palpé mes seins pour en évaluer la fermeté. Haut perchés, lourds mais ne fléchissant pas d’un millimètre, comme l’avait dit Bérengère l’autre jour, je savais en toute modestie qu’ils étaient beaux. Les garçons étaient du même avis ; ils attiraient leurs mains comme des aimants.

Ils étaient sensibles aussi. A peine les avais-je effleurés que mes mamelons se sont érigés. Une bouffée de chaleur m’a envahie et je me suis cambrée, avant de me reprendre. Parfois, j’avais honte d’être aussi sensuelle, mais ça ne durait pas. Après tout, mieux valait l’être trop que pas du tout.

La mine rêveuse, j’ai laissé mes doigts descendre lentement à mon sexe. J’ai une toison fournie, aussi rousse et bouclée que mes longs cheveux, mais pas un de mes copains n’avait trouvé que j’étais trop velue. Au contraire, ça les excitait autant que ma lourde poitrine. Comment Bérengère allait-elle réagir en découvrant ma fourrure ? L’autre jour, elle ne l’avait pas vue ; je ne m’étais pas déculottée pendant la séance de mesures. Et qu’en penseraient Caroline... et Richard, le protecteur d’Eva ? Je me posais la question, mais, au fond, je connaissais déjà la réponse ; une chatte aussi luxuriante ne pouvait que leur plaire. Ils étaient tous plus pervers les uns que les autres. Et moi, l’idée que ça leur ferait de l’effet me troublait. A présent, j’envisageais avec moins de crainte mon retour chez la couturière.

Je me suis habillée et j’ai passé le temps comme j’ai pu en attendant Caroline. Quand elle est arrivée, elle a tout de suite remarqué ma nervosité.

— N’aie pas peur ! Quand nous reviendrons, tu n’auras qu’une envie : recommencer !

J’ai eu un faible sourire. J’étais prête, mais je me sentais malgré tout sur des charbons ardents.

Caroline m’a embarquée dans sa petite voiture et nous avons pris la direction de Paris. Pendant le trajet, j’ai essayé de me détendre. Après tout, personne ne m’avait obligée à me mettre dans cette situation.

Bérengère n’a pas caché son impatience en nous accueillant sur le seuil de son atelier.

— Entrez vite ! On n’attendait plus que vous !

Sitôt la porte refermée, elle s’est précipitée dans les bras de Caroline pour plaquer ses lèvres sur les siennes. J’ai eu droit au même traitement. Jamais encore une femme ne m’avait fait ça. La couturière a profité de ma surprise pour enfoncer sa langue dans ma bouche, mais une voix ironique a dit :

— Je vous en prie, ma chère, ne les avalez pas toutes crues. Je veux ma part, moi aussi.

Toujours aussi élégant, Richard était assis sur une chaise au milieu de l’atelier. Il s’est porté à nos devants. Caroline l’a embrassé sur la joue. J’ai fait comme elle, il ne s’agissait que d’un baiser chaste, presque paternel, mais j’ai sursauté quand il m’a tapoté les fesses.

— Ne soyez pas si nerveuse ! C’est une expérience qui vous enrichira, vous verrez.

Je ne demandais qu’à le croire. Ça ne m’empêchait pas d’avoir les jambes en coton.

Bérengère nous a tous entraînés vers le local où je l’avais vue procéder aux essayages avec Eva, l’autre jour, mais cette fois un fauteuil avait été installé dans un coin. Des sous-vêtements étaient posés dessus. Et sur le tas trônait une guêpière. Avant même que la couturière la déploie sous mes yeux, j’ai su qu’elle était identique à celle de l’image.

— C’est bien ce que tu voulais ?

La gorge trop serrée pour pouvoir parler, j’ai acquiescé d’un signe de tête. Petit à petit, les détails de mon fantasme se mettaient en place, mais je n’aurais jamais cru qu’un simple chiffon me bouleverserait autant, même si j’avais pensé à lui pendant des années. Richard et Caroline m’observaient avec curiosité, alors que Bérengère affichait une mine complice. Evidemment, à la différence des deux autres, elle avait vu l’image. Avec un sourire, elle a dit :

— Si tu te déshabillais ?

Je crois qu’avant ce jour, je n’avais jamais ôté mes vêtements avec autant de fébrilité. Etait-ce à cause de la guêpière ou de la présence de Richard et de Caroline, en plus de la couturière ? Je n’aurais pas su le dire. D’ailleurs la question m’a à peine effleurée. La situation m’excitait et ça me suffisait, sans que j’aie besoin de me demander pourquoi. Quand j’ai été nue, Bérengère m’a dit de me cambrer, mains aux hanches et jambes légèrement écartées comme une ballerine.

— Tes nichons sont trop superbes ! Il faut les mettre en valeur !

Elle n’était pas la seule à les apprécier, d’après le regard fasciné de Richard. Ça m’a surprise ; je l’aurais cru plus blasé. D’autant que, si je me rappelais bien, Eva, sa protégée, était elle aussi pourvue de mamelles généreuses. Il y avait une explication, qu’il a murmurée, en se parlant surtout à lui-même :

— J’ai toujours eu un faible pour les seins de rousses. Avec leurs mamelons roses et leur peau laiteuse, ils dégagent une sensualité qu’on ne retrouve pas chez les autres filles.

Caroline a rétorqué que si elle était de trop avec ses cheveux blonds, elle pouvait partir. Son ton était sarcastique mais son expression troublée. Richard s’est contenté de sourire et Bérengère a pris la guêpière dans le tas posé sur le fauteuil.

— Si ça ne te va pas, il ne me reste plus qu’à changer de métier !

Ce n’était pas près d’arriver : le sous-vêtement n’aurait pas été mieux ajusté s’il avait été assemblé sur moi. Son contact sur ma peau m’a donné de petits frissons de volupté. Au premier abord, j’avais cru qu’il était en coton, mais sa douceur ne me rappelait rien de connu. Je me suis demandé si ce n’était pas de la soie. Dans ce cas, j’allais devoir me montrer à la hauteur pour payer Bérengère.

Outre la guêpière, elle avait fait des bas à couture, à l’ancienne, et une petite culotte assortie garnie de volants. Ça ne figurait pas sur le dessin de mon fantasme mais je n’avais pas l’intention de faire la fine bouche. J’ai enfilé le tout et Richard m’a dit :

— Je ne sais pas ce qui m’excite le plus : vous voir comme ça, ou quand vous êtes nue.

Caroline était moins raffinée que lui. Elle m’a tâté les fesses et les seins, en avouant :

— C’est fou ce que tu me donnes comme démangeaisons dans les doigts... et dans la langue.

Bérengère était tout aussi échauffée qu’eux mais, en vraie professionnelle, elle faisait passer le travail avant le plaisir. Elle a insisté pour que j’essaye les autres dessous. Aucun n’était aussi couvrant que la guêpière mais, hormis dans les catalogues, je n’avais jamais vu une aussi belle lingerie. C’était un vrai festival de soutiens-gorge pigeonnants, de porte-jarretelles minuscules, de petites culottes, certaines fendues, le tout en dentelle noire ou rouge et garni de toutes sortes de fanfreluches. En enfilant tout ça, je n’osais m’imaginer les heures de travail, ni le prix, que cela représentait.

Cela ne m’empêchait pas de me pavaner avec une fierté de gamine devant la grande glace, au fond du local. Si les trois autres étaient échauffés, je ne l’étais pas moins qu’eux. D’ailleurs, Caroline, qui examinait les culottes quand je les retirais et qui les donnait à Bérengère pour que celle-ci les range, n’a pas manqué de voir les auréoles humides qui en tachaient le fond.

— Ça te fait mouiller de t’exhiber ! Tonton Gratien va être content.

Il y avait plus que de la curiosité dans le regard que Richard posait sur moi. Ou je me faisais des idées, ou il flairait quelque chose de plus subtil qu’un simple fétichisme de lingerie dans ma relation avec le brocanteur, mais je n’avais pas l’intention de lui parler de mon fantasme de pisseuse.

L’essayage s’est terminé. Bérengère a plié la dernière culotte et l’a glissée dans le sac où elle avait rangé les autres dessous mais, au lieu de le remettre sur le fauteuil, elle l’a déposé par terre. Avec un sourire trop innocent pour être naturel, elle a dit :

— Tu es contente ?

J’ai acquiescé. Je ne mentais pas, mais j’avais conscience que la tension de l’atmosphère avait encore augmenté. J’étais nue ; pourtant, j’avais chaud partout. La couturière a défait un à un les boutons de sa blouse avant de l’ouvrir largement. Elle n’avait rien dessous. Son corps était trapu mais séduisant à sa façon. Machinalement, j’ai noté qu’elle était bronzée de la tête aux pieds. Elle devait dépenser gros en séances d’U.V. chez son esthéticienne. Par rapport à son buste épais, ses seins paraissaient petits mais leurs bouts étaient énormes : de vrais pis de chèvre. Elle les a pincés.

— Mes tétines te plaisent ? En général, elles excitent les filles autant que les garçons.

— C’est vrai, elles ont un goût de framboise, a dit Caroline, qui devait savoir de quoi elle parlait. Suce-les, Sarah ! Ce sera un bon début pour ton initiation aux jeux de gouines.

Elle n‘avait pas tort, mais quand je me suis approchée, Bérengère s’est agrippée à moi comme une pieuvre à un rocher. Elle l’avait déjà fait en nous accueillant, Caroline et moi. Cependant, cette fois, ce n’étaient pas seulement ses lèvres qui se collaient à moi, mais son corps tout entier, et nous étions nues toutes les deux. J’avais rarement subi une étreinte aussi passionnée et, quand elle m’a relâchée, j’étais essoufflée comme si je venais de courir à perdre haleine. Sans me laisser le temps de me reprendre, elle a attiré ma tête sur sa poitrine.

— Tète-moi, mon bébé !

J’ai happé le premier mamelon qui se trouvait à portée de ma bouche. Caroline avait raison : il avait un goût de framboise. Je l’ai fait rouler entre mes lèvres, avant de le lécher à petits coups de langue, sans le recracher. Bérengère a laissé échapper un gémissement.

— C’est bon ! Si tu n’as jamais fait ça avant, tu es vraiment douée.

J’ai ressenti une vague fierté. C’était idiot parce que ce n’était pas très difficile, surtout si je repensais à la première fois où j’avais sucé une queue.

Bérengère frottait son ventre sur le mien en donnant de petits coups de reins. Elle m’avait prise à la taille pour m’empêcher de reculer. Ses mains sont descendues du creux de mes reins à mes fesses et elle m’a enfoncé un doigt dans le cul. Je n’ai pu retenir un rire nerveux. Personne ne m’avait fait ça. Cependant, ce n’était pas désagréable. J’épiais mes sensations. La couturière remuait avec douceur dans mon derrière et les crispations de mon anus se répercutaient dans mon bas-ventre.

J’ai profité d’un instant de relâchement pour reprendre mon souffle et regarder ce qui se passait autour de nous. Caroline se déshabillait en toute hâte. Quant à Richard, il s’était assis sur le fauteuil, la queue pointant hors de la braguette, et se masturbait d’une main paresseuse. Je n’ai pu en voir davantage. Bérengère s’est agrippée de nouveau à moi et m’a entraînée à même le sol. La moquette ne valait pas un bon lit mais elle était assez épaisse pour que la situation ne soit pas trop inconfortable.

Je me suis retrouvée allongée sur le dos, avec la couturière tête-bêche au-dessus de moi. Sa fente béante se trouvait à quelques centimètres de ma bouche. Jamais je n’avais vu un sexe de femme d’aussi près, et je l’ai détaillé avec un mélange d’excitation et d’angoisse. C’était bizarre d’admettre que j’avais le même amas de chairs humides et gorgées de sang entre les cuisses.

Le vague dégoût que j’éprouvais s’est envolé quand Bérengère a plongé sa langue dans ma vulve. Elle la maniait comme un stylet sur mes petites lèvres et mon clitoris. Très vite, j’ai perdu pied et ma frustration a été d’autant plus forte qu’au bout d’un d’instant la couturière a cessé de me lécher. J’ai balbutié :

— Mais pourquoi ?

— Qu’est-ce que tu attends ? Fais comme moi !

Evidemment, elle voulait que je lui rende la pareille, et je ne me sentais pas en état de le lui refuser.

Timidement, j’ai parcouru le sexe de Bérengère avec la pointe de la langue. Ce n’était pas très appuyé mais elle a réagi en plaquant son entrejambe sur ma figure. Sa mouille a envahi ma bouche. Surprise, j’ai constaté que sa saveur n’était pas aussi rebutante que je l’avais craint. Au contraire, elle était plutôt enivrante. J’ai léché avec une ardeur qui m’étonnait moi-même. La couturière s’est tortillée sur mon visage et m’a sucée de plus belle.

J’ai vite compris le système : il fallait insister sur le clitoris et les petites lèvres. Ce n’était pas différent de ce que je faisais avec les doigts mais la langue procurait des sensations beaucoup plus fortes. C’est en mordillant mon bouton que Bérengère m’a achevée. D’instinct, je l’ai imitée et nous avons joui toutes les deux.

Quand j’ai retrouvé mes esprits, j’ai aperçu Caroline à genoux sur le fauteuil. Debout derrière elle, Richard allait et venait à grands coups de reins. J’ai constaté que c’était dans son cul qu’il enfonçait sa verge. Non seulement, il coulissait avec facilité dans son anus mais, à entendre les plaintes stridentes qu’elle poussait, elle appréciait le traitement. Elle a d’ailleurs pris très vite son plaisir.

Bérengère m’aurait gardée plus longtemps mais, à présent, j’avais hâte de partir. Elle a dû le deviner parce qu’elle n’a pas insisté. Richard, lui, me réservait une dernière surprise. Au moment où nous prenions congé, Caroline et moi, il nous a tendu des billets et m’a adressé un clin d’œil.

— Je vous avais dit que cette expérience vous enrichirait.

Il ne manquait pas d’humour mais je n’étais pas à l’aise. J’avais vraiment l’impression d’être une pute. Malgré tout, je n’ai pas osé refuser son argent.

CHAPITRE VII

J’avais la guêpière, il ne manquait que le pot et je pourrais enfin vivre mon fantasme pour de bon et pas seulement en imagination. J’espérais ce moment et je le redoutais en même temps. J’avais tellement rêvé de cette situation que je me demandais si la réalité ne serait pas décevante. Pour le savoir, évidemment, il fallait aller jusqu’au bout, et pour ça, je devais attendre que l’oncle de Caroline ait trouvé le pot, ce qui ne serait peut-être pas si facile.

Je me trompais. Quelques jours plus tard, il me téléphonait pour m’annoncer d’un ton triomphant :

— J’ai l’objet qui t‘intéresse. Tu es prête à tenter l’expérience ?

La gorge serrée, j’ai répondu oui. Nous avons convenu d’un rendez-vous pour le samedi après-midi, mais je l’ai supplié de ne rien dire à sa nièce.

— Je ne veux pas qu’elle se moque de moi !

— Tu veux rire ? Salope comme elle est, ça l’exciterait, au contraire ! Mais n’aie pas peur, ça restera notre petit secret à nous.

Au fond, il avait raison. Si quelqu’un pouvait comprendre mon fantasme, c’était Caroline. Pourtant quelque chose me bloquait. Je ne voyais pas quoi. J’ai réfléchi et j’ai fini par ébaucher une explication. Plus ou moins consciemment, je rattachais le pot de chambre et les jeux de pipi à l’enfance. J’avais l’impression qu’en révélant mon fantasme, je risquais de passer pour une gamine. C’était idiot, mais je n’arrivais pas à me défaire de cette idée.

Je n’ai donc rien dit à Caroline, et même, pour qu’elle ne me pose pas de questions sur ce que je comptais faire ce week-end-là, j’ai prétendu que j’allais voir mes parents, mais elle a remarqué que j’étais d’une nervosité inhabituelle. Elle a fait une ou deux fines allusions à quelqu’un que j’avais hâte de retrouver. Elle pensait évidemment à un petit ami. Si elle avait su qu’il s’agissait de son oncle !

Le samedi je ne tenais plus en place. A midi, j’ai à peine grignoté. Si je m’étais écoutée, j’aurais couru chez Gratien tout de suite. Il m’avait pourtant prévenue de ne pas arriver trop tôt. C’était le moment de la semaine où il recevait le plus de clients, mais en fin d’après-midi, les choses se calmaient et il pourrait me consacrer tout son temps.

Enfin, l’heure est arrivée. J’ai mis la guêpière et les bas, que m’avait donnés Bérengère en prime, dans un sac, et je suis partie. J’ai fait le trajet dans un état d’esprit bizarre. Je tremblais d’impatience mais, en même temps, j’avais l’impression que tout le monde dans la rue me regardait. Je n’avais jamais rien connu d’équivalent, si ce n’est le jour où j‘étais allée voir les résultats du bac, que je croyais avoir raté.

Quand je suis entrée, la boutique était déserte mais l’oncle de Caroline est apparu très vite par la porte du fond. Il m’a accueillie avec un sourire rassurant.

— N’aie pas peur. Tout va marcher comme sur des roulettes.

Je ne demandais qu’à le croire.

Après avoir verrouillé la porte de la rue, il m’a entraînée dans l’arrière-boutique. Un paravent, qui n’était pas là la dernière fois, cachait un coin de la pièce. Gratien me l’a montré.

— Prépare-toi ! Je fais pareil de mon côté. Je t’appellerai dès que je serai prêt.

Je suis passée derrière l’écran de toile en me disant qu’il pensait vraiment à tout.

J’ai ôté mes vêtements avec fébrilité. Mettre la guêpière n’a pas été facile. Bérengère n’était plus là pour m’aider et mes doigts tremblaient tellement que je n’arrivais pas à attacher les agrafes dans mon dos. Après y être enfin arrivée, j’ai enfilé les bas. Les tirer comme il faut avant de les fixer au porte-jarretelles n’a pas été simple non plus. Jusqu’à présent, j’avais toujours utilisé des collants.

Il y avait une grande glace sur pied contre le mur. J’étais sûre que Gratien l’avait placée là exprès. En tout cas, je ne me souvenais pas de l’avoir vue ici, la dernière fois. Quand je m’y suis regardée, j’ai eu un choc, à cause de ma tenue mais aussi de mon visage en feu et de mon regard trop brillant. Les fronces au bas de la guêpière s’arrêtaient aux hanches, laissant le ventre nu. Ma fente bâillait comme un fruit trop mûr au milieu de ma toison cuivrée, encadrée par les jarretelles. Elle attirait irrésistiblement mes doigts, mais, au moment où j’allais céder à la tentation, l’oncle de Caroline m’a appelée. J’ai répondu que j’étais prête et il m’a dit de venir.

Quand je suis sortie de derrière le paravent, j’ai eu un nouveau choc. Gratien avait mis une tenue de soirée identique à celle de l’image, y compris le haut-de-forme, la cape et la canne, et surtout, il tenait au creux de son bras gauche un pot de chambre en porcelaine rose ornée de motifs dorés, muni d’un bord évasé et d’un couvercle. D’après la patine, il était ancien. Au sens vrai du terme, il s’agissait d’une pièce de musée et il devait valoir cher, autant sinon plus que la bague qu’avait reçue en cadeau Caroline. Son oncle ne se moquait pas de moi, et tout ça en échange de quelques petites culottes sales. Son fantasme valait le mien. Il souriait largement mais, malgré mon trouble, j’ai remarqué la grosse bosse qui déformait le devant de son pantalon.

— C’est bien ça que tu voulais ?

J’ai acquiescé de la tête. Je n’aurais pas pu parler. Il a posé le pot sur une carpette et m’a demandé si j’avais bu avant de venir. J’y avais pensé ; j’avais vidé une pleine bouteille d’eau minérale.

— Alors, vas-y !

Lentement, le corps parcouru de frissons, je me suis agenouillée devant le pot. J’espérais bien que vivre mon fantasme m’exciterait mais je ne me doutais pas que ce serait à ce point.

J’ai retiré le couvercle du pot. L’intérieur était propre mais un léger parfum de pisse m’est monté aux narines. Ça ne m’a pas calmée, au contraire. Comme je l’avais souvent fait aux toilettes quand, adolescente, j’essayais d’imiter la scène de l’image, j’ai accru l’écartement des lèvres de mon sexe en les tirant sur les côtés. Au même moment, Gratien a sorti sa queue et l’a empoignée.

J’ai forcé mais rien n’est venu. L’excitation bloquait ma vessie. Ce n’était pas grave ; ça m’était arrivé plus d’une fois et je connaissais un remède très efficace. J’ai glissé mon index sous mon clitoris pour me chatouiller le méat. Une vague chaude a explosé dans mon ventre tandis qu’une puissante giclée jaunâtre inondait mes doigts. J’avais déjà éprouvé du plaisir en urinant, mais jamais avec autant de force.

Jamais non plus, je ne m’étais vidée aussi bruyamment et avec une telle d’abondance. C’était un vrai déluge qui tombait en tintant au fond du pot. J’essayais de me contrôler, mais mes contorsions avaient tendance à éparpiller le jet. Une bonne partie de la pisse tombait à côté du récipient. Heureusement que Gratien avait placé la carpette dessous. Lui aussi était à la fête si j’en croyais le va-et-vient convulsif de sa main sur sa queue. Il a bredouillé :

— Branle-toi, comme moi !

Même s’il ne me l’avait pas demandé, je l’aurais fait. Ça se terminait toujours comme ça quand je m’amusais dans les toilettes ou, quelquefois, sous la douche. J’ai tordu mon clitoris en tous sens à plusieurs reprises avant de l’étirer en cadence. D’instinct j’avais adopté le rythme des allées et venues de Gratien sur sa queue, mais lui se maîtrisait mieux que moi. J’ai joui très vite, et avec violence. Cependant, je n’ai pas cessé de me masturber. D’autant plus que je pissais toujours à flots. Pourtant le pot était déjà à moitié plein.

Je serais incapable de dire le nombre d’orgasmes que j’ai eus avant que le jet se tarisse. Je n’avais jamais connu un tel plaisir et j’étais épuisée. Je me serais effondrée, en renversant le pot par la même occasion, si Gratien ne s’était pas précipité pour me soutenir. Il s’était retenu, sa queue était raide comme un bâton. Il a appuyé son gland sur mes lèvres.

— Suce-moi ! A présent, je ne peux plus attendre.

J’étais à bout de forces, mais je lui devais bien ça. J’ai pris sa bite dans ma bouche et j’ai entamé un va-et-vient. J’allais lentement ; pourtant il n’a guère fallu de temps avant que des giclées de sperme m’inondent jusqu’au fond de la gorge. Pour un homme de son âge, Gratien avait de la ressource. Il m’a aidée à me relever et nous sommes allés nous affaler sur une banquette. Il était aussi essoufflé que moi. Pourtant, il a ri et a dit :

— Ça faisait un moment qu’on ne m’avait pas vidé les couilles comme ça. Je ne sais pas pour le coup de reins mais pour sucer, tu bats Caroline. Pourtant, c’est une experte.

Ce devait être un compliment. En tout cas, c‘est comme ça que je l’ai pris.

CHAPITRE VIII

Gratien m’a donné un grand sac pour que je puisse emporter le pot de chambre chez moi mais, avant de me laisser partir, il m’a proposé de venir travailler à temps partiel dans sa boutique. Ça me permettrait d’arrondir mes fins de mois, ce qui n’était pas du luxe, il le savait. En outre, je pourrais joindre l’utile et l’agréable.

— J’ai plein de relations que ton fantasme pourrait intéresser. Des gens très généreux, du même monde que Richard, celui que tu as croisé chez Bérengère.

Prise de court, j’ai répondu que j’allais réfléchir et je me suis empressée de quitter la boutique.

Deux jours s’étaient écoulés et je ne savais pas encore quoi décider. La proposition de Gratien m’avait offusquée. Se faire payer pour m’exhiber en train de pisser dans un pot de chambre, sans compter que les relations de l’oncle de Caroline n’en resteraient sûrement pas là, c’était se comporter comme une pute. Du moins, je l’avais pensé sur le moment. A présent, je me sentais moins intransigeante. J’avais besoin d’argent comme toute étudiante dont les parents ne roulent pas sur l’or. En outre, je savais que ça m’exciterait. D’ailleurs, est-ce que je n’avais pas déjà mis un doigt dans l’engrenage en payant en nature Bérengère ? Et Richard, le protecteur d’Eva, ne m’avait-il pas donné de l’argent parce que je m’étais exhibée devant lui ? Mais comment allais-je assouvir mon fantasme avec les relations de Gratien, à présent que le pot de chambre se trouvait chez moi ? Je n’allais pas le ramener à la boutique chaque fois. Cela dit, peut-être que l’oncle de Caroline allait en dénicher un autre.

C’était le soir. J’étais dans mon studio où, après un dîner solitaire, je remuais toutes ces pensées, quand l’interphone a bourdonné. Quand j’ai décroché, une voix que je connaissais bien à présent a claironné :

— Salut Sarah ! C’est Caroline ! Je te rapporte ton bouquin !

J’ai tout de suite compris. Elle m’avait en effet emprunté un livre de droit mais elle aurait pu attendre le lendemain pour me le rendre. Il s’agissait d’un prétexte pour venir chez moi. Je n’oubliais pas qu’après m’avoir révélé ses petits arrangements avec son oncle, elle avait décidé que nous nous gouinerions toutes les deux, et elle avait de la suite dans les idées.

J’hésitai mais je n’avais aucune raison valable pour refuser de la recevoir, et je ne voulais pas me fâcher avec elle. J’ai ouvert.

Arrivée sur mon palier, elle est entrée en trombe et m’a sauté au cou. Son exubérance m’a amusée, mais j’étais troublée aussi. En effet, elle s’appuyait à moi de tout son corps, me faisant sentir le poids de ses seins. Cependant, elle s’est écartée assez vite. Elle était essoufflée. Il est vrai que j’habitais au sixième dans un immeuble sans ascenseur. En outre, les escaliers étaient raides, ainsi qu’elle me l’a fait remarquer.

— Je me demande comment tu fais pour les monter chaque jour.

J’ai répliqué qu’il le fallait, à moins de dormir dans le hall et que, de toute manière, c’était une excellente occasion de faire de l’exercice. Elle ne m’écoutait pas, trop occupée qu’elle était à détailler mon studio. Il n’y avait d’ailleurs pas grand-chose à voir : un lit étroit, une grande armoire et une petite table qui me servait aussi bien de bureau que pour les repas ; elle a avisé mon gros lapin rose.

— Tu aimes les peluches, toi aussi ? Il faudra que tu viennes chez moi. J’en ai plein.

Elle a pris le jouet, ce qui m’a fait frémir ; je détestais qu’on y touche. Cependant, après l’avoir embrassé et serré contre sa joue, elle l’a reposé. Avec une grimace, elle s’est tâté le ventre.

— En venant, j’avais déjà envie de faire pipi, mais tes escaliers m’ont achevée. Où sont les toilettes ?

Je lui ai montré la salle de bains, mais à peine y était-elle entrée qu’elle a poussé une exclamation.

— Qu’est-ce que c’est que ça ?

L’instant d’après, elle revenait avec le pot de chambre. Depuis que son oncle me l’avait offert, je ne m’étais pas privée de l’utiliser et, prise de court par son arrivée impromptue, je l’avais oublié. Elle ouvrait de grands yeux.

— Tu utilises un truc comme ça alors que tu as des W.-C. ?

Je n’ai pas répondu. J’aurais aimé disparaître dans un trou de souris. Son regard s’est fait plus aigu. Ma gêne était si évidente qu’elle flairait quelque chose de bizarre. Elle a levé le pot à hauteur des yeux, en le tenant à deux mains comme une soupière, et, très vite, son visage s’est éclairé.

— Ça ne doit pas se trouver facilement, ça. C’est tonton Gratien qui te l’a donné ? Avoue !

Penaude, j’ai acquiescé. Naturellement, elle a insisté pour savoir pourquoi j’avais voulu un tel objet en guise de cadeau. Comme elle me l’a fait remarquer, je n’allais pas prétendre qu’il s’agissait d’une idée de son oncle. S’il avait aimé les jeux de pipi, il ne se serait pas gêné pour le lui dire.

Au point où j’en étais, je lui ai tout raconté. Je m’attendais à des moqueries mais elle était plus vexée qu’amusée, non parce que je lui avais menti en prétendant aller chez mes parents le week-end d’avant, mais parce que je lui avais caché mon fantasme.

— Et tu ne me le disais pas ? Moi qui adore me branler en pissant ? Ça tombe bien que j’aie envie. Je vais m’en servir, de ton jouet. Ça t’apprendra, espèce de cachottière !

Elle a posé le pot au sol. Alarmée, j’ai crié :

— Caro, pense à la moquette.

— D’accord ! Je vais faire ça à côté !

Elle est retournée dans la salle de bains et je l’ai suivie. Au fond, j’étais soulagée de lui avoir révélé mon fantasme. Avec son oncle, ça me faisait deux complices pour le partager. D’un autre côté, qu’elle utilise le pot ne me plaisait guère. C’était comme pour le lapin en peluche. Les objets auxquels je tenais, je n’aimais pas les prêter. Je me montrais d’autant plus possessive que je n’en avais pas beaucoup.

Si elle se doutait de mon état esprit, Caroline s’en moquait. Elle a placé le pot de chambre entre le bac à douche et la cuvette des W.-C. Ensuite elle s’est débarrassée de son manteau. Dessous, elle portait une robe de lainage qu’elle a retirée, apparaissant en T-shirt et en jupon. Comme je m’étonnais, elle m’a répondu que ce serait plus pratique.

— Ne me dis pas que tu restes habillée pour pisser dans ton joujou ?

C’était vrai ! Quand je n’étais pas en guêpière, je me mettais nue. Porter ne serait-ce qu’une simple robe de chambre n’est pas idéal pour se servir d’un pot.

Caroline a ôté son T-shirt, dévoilant un soutien-gorge de dentelle noire très sexy, mais quand elle a baissé son jupon, j’ai constaté qu’elle n’avait pas de culotte. Elle a opposé une expression candide à mon regard étonné.

— Eh bien, quoi ? Ça ne t’est jamais arrivé de te promener cul nu ?

Non, en effet, pas dans la rue, en tout cas. Elle ne reculait devant rien et j’étais troublée. L’autre jour, chez Bérengère, je n’avais guère eu le loisir de la détailler tant la couturière m’accaparait. A présent, je pouvais la contempler à mon aise. Elle avait des seins menus mais arrogants et au bout d’une longueur surprenante. Son petit ventre bombé s’ornait d’une fente aux lèvres épaisses alors qu’on dit en général que les blondes ont un sexe de gamine. Pourtant, si j’en croyais son duvet doré, la couleur de ses cheveux était naturelle. La petite garce me faisait de l’effet, et elle s’en rendait compte. Elle s’est cambrée : une main derrière la tête, l’autre à la taille.

— Je te plais ?

J’ai reconnu que oui. Pourtant, comme je le lui ai avoué, les filles ne m’avaient jamais attirée jusqu’à présent. Flattée, elle a souri mais, l’instant d’après, elle s’est touché le ventre en faisant la grimace.

— Excuse-moi, mais j’ai vraiment très envie de pisser.

Elle s’est installée sur le pot de chambre, les genoux largement écartés. Je ne savais pas si elle se masturbait sous la douche ou sur la cuvette des W.-C. mais elle semblait connaître la technique. Elle a glissé sa main entre ses cuisses. A cet instant, j’ai regretté de ne pas l’avoir laissée faire ça dans la grande pièce. Dépourvue de fenêtre, la salle de bains n’était éclairée que par la faible lumière d’une lampe placée au-dessus de la porte et je ne voyais pas grand-chose. Je n’ai pas hésité ; je me suis accroupie devant Caroline qui, avec un petit rire, m‘a traitée de salope.

— Ne t’approche pas trop près. Tu risques de recevoir des éclaboussures sur la figure.

J’ai répliqué que ça ne me dérangeait pas. Elle a ri encore plus fort et s’est tortillée sur le pot. Elle affichait un air amusé mais je voyais bien que mon comportement augmentait son excitation. Je pouvais la comprendre ; moi aussi, j’avais apprécié que son oncle m’observe. J’avais pu me rendre compte qu’en me livrant à mon fantasme toute seule, le plaisir était moins fort.

— C’est toi qui l’auras voulu, petite cochonne ! Regarde autant que tu veux puisque ça te plaît.

Je ne me le suis pas fait répéter et, d’accroupie, je me suis mise à quatre pattes pour pouvoir avancer ma tête entre ses cuisses. Mon nez effleurait le bord du pot. Depuis que je m’en servais, l’odeur d’urine qu’il dégageait s’était accrue mais ça ne m’empêchait pas de sentir celle du sexe de Caroline et elle était forte, davantage que celle de Bérengère dont j’avais le souvenir du goût de la mouille. C’était curieux, j’aurais pensé que les relents intimes d’une femme d’âge mûr comme la couturière étaient plus odorants que ceux d’une jeune fille.

Comme moi chez son oncle, Caroline a tiré les bords de son sexe sur les côtés, étalant toutes ses chairs. Une fois ouverte, sa fente avait une allure encore plus obscène que ne le laissait supposer son aspect extérieur. Ses petites lèvres étaient développées et son clitoris gros comme un pois chiche. Elle l’a effleuré et un épais filet de mouille a suinté de son vagin tandis qu’elle donnait un léger coup de reins.

— Tu vois mon bouton ? Il est énorme, n’est-ce pas ? Mon oncle me dit que c’est parce que je me suis branlée trop souvent depuis que je suis gamine. Tu crois que c’est possible ?

J’ai répondu que je ne savais pas. J’étais sincère mais, à part moi, j’étais d’accord avec Gratien : sa nièce était sûrement une sacrée branleuse, même si je doutais que cela ait un rapport avec la taille de son clitoris. Elle m’a prévenue charitablement :

— Attention, ça vient !

De fait, l’orifice sous la crête de chair s‘est ovalisé, livrant passage au jet de pisse. Son urine a rejailli sur les parois et le fond du pot, m’éclaboussant la figure comme elle m’avait avertie, mais je m’en moquais. C’était la première fois que je voyais d’aussi près une fille se vider et le spectacle me fascinait. Je me répétais que c‘était exactement comme ça pour moi et cette idée me rendait folle ; sans parler de l’odeur, plus forte que jamais, qui m’enivrait. Je n’ai pas pu tenir ; j’ai mis une main entre mes cuisses. C’était d’autant plus facile que je n’avais qu’un peignoir sur moi. Caroline m’a traitée une nouvelle fois de cochonne, mais elle a pincé son clitoris, inondant d’urine ses doigts.

Nous nous sommes masturbées simultanément ; elle se dandinant sur le pot de chambre, moi toujours à quatre pattes, en appui sur une main, l’autre entre les cuisses. Je ne sais pas laquelle a atteint la première l’orgasme mais nous avons joui aussi fort l’une que l’autre. Cependant Caroline n’était pas complètement assouvie et elle me l’a dit après avoir repris son souffle. J’étais comme elle. Le plaisir avait été violent mais trop bref à mon goût. Plaisantant, elle a ajouté :

— Pour terminer en beauté, il faudrait qu’on se gouine mais, à présent que je viens de pisser, ça te dégoûterait de me lécher la chatte.

Ce n’était que des propos en l’air, mais elle me connaissait mal. D’abord, avec Bérengère, j’avais apprécié les jeux de langue entre filles. Ensuite, et surtout, quand j’étais excitée, comme c’était le cas, pas grand-chose me rebutait. D’ailleurs, en assouvissant mon fantasme, je ne me gênais pas pour flairer mes doigts, voire les lécher. Pourtant ils étaient autant imbibés d’urine que de mouille.

Je me suis levée et, saisissant Caroline par le bras, je l’ai entraînée hors de la salle de bains. Nous nous sommes affalées sur le lit. J’avais pris l’initiative mais elle n’est pas restée longtemps passive. C’est elle qui s’est placée tête-bêche à côté de moi. Je l’ai attrapée aux creux des genoux et j’ai plongé, bouche en avant, dans la fourche de ses jambes. Bien qu’elle ait joui, son sexe ne s’était pas refermé. Des soubresauts l’agitaient encore. Quand j’y ai plongé la langue, elle a poussé un cri :

— Arrête ! Tu me rends folle !

Se contredisant aussitôt, elle a enserré ma tête entre ses cuisses, m’interdisant de reculer. Je l’ai léchée avec une ardeur accrue, et elle m’a rendu la pareille. Ses coups de langue valaient ceux de Bérengère et je n’ai pas tardé à jouir une seconde fois, tout comme elle.

CHAPITRE IX

J’avais révélé à Caroline la proposition de Gratien d’assouvir mon fantasme devant certains clients de la boutique. Elle m’a conseillé d‘accepter.

— Tu verras ! Les amis de mon oncle sont aussi discrets que généreux et, au fond, pas très exigeants. Ils sont vicieux mais plus de la première jeunesse. Tu en as eu un exemple avec Richard.

C’était vrai et, de toute manière, je me doutais qu’elle connaissait bien les relations de Gratien. Elle les fréquentait sûrement depuis longtemps. Cependant, malgré ses encouragements, j’hésitais encore.

Je ne me suis décidée que le samedi matin en arrivant à la fac, quand elle a remis la question sur le tapis :

— Alors, qu’est-ce que tu vas faire pour ce que t’a dit mon oncle ? Il m’a téléphoné hier au soir. Il voudrait savoir à quoi s’en tenir.

— Eh bien, c’est peut-être une idiotie, mais c’est d’accord.

Elle m’a sauté au cou sans se soucier des autres étudiants qui passaient. Elle s’est vite reprise, aidée par les moqueries et les sifflets qui fusaient autour de nous. M’attirant dans un coin, elle a ajouté en baissant la voix :

— On va aller voir mon oncle ensemble cet après-midi pour lui donner ta réponse, et on improvisera un petit spectacle pour lui. Ça lui plaira. Lui aussi est surtout un voyeur. Tu as pu t’en apercevoir. Il a bandé parce que tu t’es exhibée et c’est comme ça que tu as pu le sucer.

J’ai répliqué qu’avec un tel sens de la psychologie, elle devrait faire sexologue plus tard. Je riais, mais c’était surtout pour cacher ma gêne, parce que moi, ça m’avait très excitée de me montrer en train de pisser devant lui. S’il était voyeur, j’étais peut-être exhibitionniste. Au fond, c’était sans doute à cause de ça que nous nous étions si bien entendus tout de suite.

L’après-midi, quand nous sommes arrivées à sa boutique, Caroline et moi, il discutait avec un couple de clients d’âge mûr. L’homme portait une casquette assortie à une veste à carreaux. Le tout semblait dater des années trente. Les vêtements de la femme étaient aussi désuets et élimés que les siens. Cependant, à sa main gauche, qui tenait un gros cigare, l’homme affichait une énorme chevalière griffée d’un blason. Quant à elle, une triple rangée de perles pendait à son cou et des bagues brillaient à ses doigts. Pendant que Caro et moi, nous nous dirigions vers l’arrière-boutique, ce couple nous a dévisagées d’un air qui m’a paru malsain, mais je me faisais sans doute des idées. Depuis que j’avais fait la connaissance de Gratien et de Bérengère, j’avais tendance à voir du vice partout. Caroline n’avait rien remarqué, ou alors ça ne la dérangeait pas. Elle s’est laissée tomber sur un fauteuil et a passé les jambes par-dessus les accoudoirs. Les pans de son manteau se sont largement écartés. Dessous, sa minijupe était remontée à la taille, dévoilant ses bas retenus par un porte-jarretelles. Aujourd’hui, elle portait une culotte, mais cette dernière était fendue. J’avais du mal à croire qu’elle avait trouvé ça dans une boutique de lingerie de luxe. Cela ressemblait plutôt à un article de sex-shop, à moins que ce ne soit Bérengère qui l’ait faite. Confectionner un slip ouvert devait être un jeu d’enfant pour celle-ci mais j’avais des doutes. Le dessous semblait en nylon, une matière trop vulgaire pour une couturière comme elle.

Tout en se calant confortablement sur le fauteuil, Caro a soupiré :

— Chaque fois que je viens ici, c’est toujours pareil : l’odeur de toutes ces vieilleries me fait un de ces effets ! Pas toi ?

J’ai acquiescé. C’était vrai, les relents de cuir, de bois vernis, de parfums fanés, de tissus passés avaient leur charme, mais ils agissaient moins sur moi que la vue de sa chatte étalée en toute impudeur. Dire que, seulement quelques jours plus tôt, l’idée qu’un sexe de fille puisse me troubler ne m’aurait même pas effleurée.

J’avais aussi l’impression que Caro se rendait compte de ce que je ressentais et qu’elle prenait un malin plaisir à s’exhiber. Après un nouveau soupir, encore plus bruyant, elle a gonflé son ventre, comme une femelle qui appelle le mâle, avant de se relâcher. Ensuite, elle a marmonné :

— Je me sens toute chaude.

Du bout des doigts, elle s’est touché le sexe à travers la fente de la culotte. A ce moment-là, son oncle est arrivé. De la voir les jambes en l’air et écartées ne l’a pas surpris. Tout en se caressant, sa nièce lui a demandé qui était le couple que nous avions croisé dans la boutique. Il a haussé les épaules.

— Des clients de province qui viennent me voir de temps en temps. Ils n’arrêtent pas de marchander et ils ont l’air miteux, mais ils payent rubis sur l’ongle.

J’ai revu les vêtements usés mais aussi la grosse chevalière en or, le cigare, le triple collier de perles, les bagues. Ces gens-là m’intriguaient et je me demandais pourquoi. Il n’y avait guère de chances que je les revoie. Caroline a voulu savoir ce qu’ils achetaient. Son oncle a ri.

— Des choses qui vous plairaient : des photos et des images anciennes, des médaillons, des bibelots et de vieux livres avec des illustrations cochonnes. Il m’arrive d’avoir ce genre d’articles en stock.

J’ai repensé au regard que nous avait jeté le couple, à Caro et moi. Je ne m’étais pas trompée : la boutique avait l’air d’être un point de ralliement. Sa réputation devait se répandre de bouche à oreille entre amateurs.

Gratien s’est tourné vers moi. Je n’ai eu aucun mal à deviner sa question muette.

— C’est d’accord, je ferai pipi devant vos clients si ça leur plaît.

Avec un large sourire, il a dit qu’il fallait arroser ça et il s’est dirigé vers un vieux bahut. Tout vermoulu et bancal, le meuble semblait sur le point de tomber en miettes, mais, quand il l’a ouvert, j’ai vu qu’il y avait d’un côté un bar, de l’autre un petit réfrigérateur. A son air surpris, Caroline découvrait cette installation en même temps que moi. Elle a eu un sourire ravi quand son oncle a sorti trois coupes et une bouteille de champagne.

— Ta cave est bien garnie, tonton. Pourquoi tu ne me l’as jamais montrée ?

— Parce que je ne l’utilise que dans les grandes occasions.

Il a fait le service et nous a incitées à porter un toast à la réussite de notre collaboration. Caroline a vidé sa coupe comme nous mais, après, elle a pouffé.

— Ton champagne est délicieux mais tu es un vrai cochon. Quand j’en bois, ça me donne envie de pisser, et tu veux que je fasse ça devant toi, comme Sarah, hein ?

Il a juré qu’il l’ignorait. Evidemment, il n’était pas sérieux et, ni sa nièce ni moi, nous n’avons protesté quand il a rempli de nouveau nos coupes. En venant, elle comme moi, nous nous doutions de la façon dont la soirée finirait.

La bouteille a été vite vidée. Le champagne avait le même effet sur moi que sur Caro : une tendance à l’euphorie jointe à des chatouillis au niveau de la vessie qu’en d’autres circonstances j’aurais jugés malvenus. Cependant, une question me tracassait toujours. J’ai demandé à Gratien s’il fallait que je ramène le pot de chambre pour m’exhiber devant ses clients. Il m’a rassurée.

— Quand je donne, je ne reprends jamais. J’en trouverai un autre.

Avec une grimace, sa nièce s’est tâté le ventre. Elle avait gardé la même position : les jambes par-dessus les accoudoirs du fauteuil, la fente de sa culotte bâillant largement, mais les bords de son sexe s’étaient séparés et un filet de mouille brillait entre eux.

— Ce serait le moment d’en avoir un. Je sens que ça vient.

— N’aie pas peur, il y a le bac de la douche. Ça sera aussi bien pour te montrer et même...

Gratien s’est tourné vers moi pour me demander si j’avais envie aussi. J’ai acquiescé. Il semblait hésiter, ce qui m’a surprise. Je ne l’imaginais pas éprouvant de la gêne. Il n’en avait guère montré avec moi jusqu’à présent, pas plus qu’avec sa nièce. Quand elle l‘avait traité de cochon, il n’avait même pas sourcillé. Enfin, il s’est lancé :

— Je rêve depuis longtemps de quelque chose que je n’ai jamais pu réaliser : voir deux filles se gouiner en se frottant ventre contre ventre tout en pissant.

Il avait des idées vraiment bizarres, mais je n’ai pas été trop surprise. Caroline, quant à elle, s’est mise debout comme si elle avait un ressort sous les fesses et m’a pris le bras.

— Viens, Sarah ! Où elle est, ta douche, tonton ?

Elle se trouvait dans un local attenant à l’arrière-boutique. Entre le bac, la cuvette des W.-C. et un lavabo, il n’y avait guère de place mais nous pouvions quand même tenir tous les trois. D’ailleurs, pour nous laisser plus d’espace, Gratien est resté sur le seuil.

Caroline a ôté ses vêtements à la va-vite. Je ne savais pas si c’était les effets du champagne ou l’idée de son oncle mais elle paraissait très excitée. Je l’étais moi aussi, même si je le montrais moins. Gratien n’était pas en reste. Blouse déboutonnée et braguette ouverte, il se masturbait. Ce n’était pas fait pour me calmer. D’autant plus qu’à ce spectacle s’ajoutaient les odeurs d’urine et d’eau de javel flottant dans l’atmosphère du local. Des parfums qui évoquaient mon fantasme et agissaient sur moi à la manière d’un aphrodisiaque.

Une fois nues, Caro et moi, nous nous sommes placées face à face dans le bac à douche. Après m’avoir agrippée par les épaules, elle s’est collée à moi de tout son corps mais c’était surtout la dureté de son ventre que je ressentais. Elle se cambrait et roulait des hanches comme une danseuse orientale. Elle a bafouillé :

— Ça vient ! Pisse en même temps que moi !

Ça tombait bien, je n’aurais guère tenu plus longtemps. L’urine a jailli entre nos chattes soudées, nous éclaboussant de la ceinture aux orteils. Sa chaleur et la sensation de relâchement dans mon ventre ont fait exploser ma jouissance. J’ai crié. Caroline prenait son plaisir, elle aussi. Nous tanguions, toujours agrippées l’une à l’autre. Nos pieds dérapaient sur le fond du bac inondé d’urine et il me semblait que je n’en finirais pas de me vider.

Nous nous sommes effondrées, tassées l’une contre l’autre. C’est alors que des mains, qui ne pouvaient être que celles de Gratien, m’ont saisie sous les cuisses pour me tirer hors du bac. Je me suis retrouvée à quatre pattes. Je pissais encore mais par à-coups, au gré des contractions de mon bas-ventre. Ça n’a pas gêné l’oncle de Caroline pour me pénétrer d’une seule poussée. Une fois enfoncée au fond de mon vagin, sa queue, qu’au regard j’avais jugée de taille moyenne, m’a paru énorme. Même si je l’avais voulu, je n’aurais pas pu maîtriser la nouvelle vague de plaisir qui a explosé en moi.

Malgré son âge, Gratien était plein de vigueur. Je criais et je remuais mes hanches comme une hystérique pendant qu’il allait et venait de plus en plus vite dans mon con. Accroupie dans le bac à douche, Caroline nous contemplait d’un regard hébété. La violence de son orgasme semblait l’avoir anéantie. Si elle a retrouvé ses esprits avant que son oncle finisse de me baiser, je ne l’ai pas su ; la jouissance m’avait terrassée moi aussi.

CHAPITRE X

Avec mon emploi du temps d’étudiante, je ne pouvais pas venir tous les jours chez Gratien. Lui et moi, nous avons convenu que ce serait les jeudis et les samedis après-midi. Caroline, elle, était occupée ailleurs le plus souvent. Elle n’a pas précisé pourquoi mais j’imaginais que, ces jours-là, elle avait rendez-vous avec son ou ses petits amis. Cependant, elle a promis de m’accompagner quand elle serait libre.

Le jeudi suivant, j’étais seule en allant chez son oncle. Il m’a prise de court en disant qu’il voulait faire des photos.

— Tu es jeune, tu ne le resteras pas indéfiniment, et comme ça je garderai un souvenir de toi. En plus, ça fera un press-book pour les clients, comme pour un top model.

Au fond, ça ne me dérangeait pas. Il a verrouillé la porte de la rue et nous sommes passés dans l’arrière-boutique.

La première chose que j’ai vue, c’est un pot de chambre sur une carpette au milieu de la pièce. Il n’était sans doute pas aussi beau ni aussi ancien que celui que j’avais déjà, mais je m’en serais volontiers contentée pour vivre mon fantasme. Gratien s’est amusé de ma surprise.

— Je t’avais dit que j’en trouverais un autre.

Déjà excitée, j’ai ôté mes vêtements. Sous ma robe, j’avais mis la guêpière mais il m’a demandé de l’enlever.

— On va faire toute une série. Essaie de ne pas te vider complètement tout de suite.

C’était difficile. D’autant plus qu’avant de venir j’avais bu plus d’un litre d’eau et que ma vessie était gonflée au maximum. Cependant, j’avais acquis une certaine habitude des mictions en plusieurs étapes. C’était la seule façon de faire durer le plus longtemps possible le plaisir de pratiquer mon fantasme.

Quand j’ai été nue, Gratien m’a dit de me placer en position à demi accroupie au-dessus du pot de chambre.

— Je sais que c’est fatigant mais ça ne sera pas long. Et branle-toi en pissant.

Il se passait quelque chose de bizarre en moi. L’autre fois, j’avais mené le jeu mais là, c’était lui qui commandait, et ça ne me déplaisait pas. Au contraire, je sentais que me laisser guider augmentait mon excitation. C’était la première fois que ça m’arrivait. Jusqu’à présent, j’avais toujours cru posséder un caractère plutôt volontaire. On ne se connaît jamais complètement.

Avec docilité, j’ai fléchi les genoux pour amener mes cuisses en position horizontale. Je m’étais mise légèrement en retrait, en anticipant le mieux possible la trajectoire du jet d’urine, de façon à ce qu’il tombe dans le pot de chambre. Gratien a braqué sur moi son appareil photo.

— Vas-y !

Une main dans mon entrejambe, j’ai effleuré mon clitoris. La jouissance a explosé en moi avec la force et la soudaineté d’une décharge électrique. Comme cela se passait chaque fois, mes vannes se sont ouvertes : j’ai pissé à grand bruit. La mine réjouie, Gratien a actionné son appareil photo pendant que je remuais mes doigts dans ma fente, faisant osciller le jet d’urine en tous sens.

— Bien, très bien ! Ça marche à tous les coups ! Mais je me demande... Ça ne te gêne pas quand tu baises ? Tu pisses aussi ?

Il exprimait une de mes craintes : celle de m’oublier au moment de l’orgasme avec un partenaire, mais, jusqu’à présent, cela ne s’était jamais produit.

J’étais lancée et j’ai dû me contracter à en avoir une crampe entre les cuisses pour bloquer le jet quand Gratien me l’a demandé. Il m’a fait mettre debout, pieds écartés, le dos tourné au pot de chambre.

— Maintenant, penche-toi autant que tu peux et pisse !

Je me suis pliée en deux, jusqu’à ce que mes cheveux balaient le sol. La position n’était guère plus confortable que la précédente mais encore plus obscène : de l’anus à ma fente, j’exhibais tous mes orifices, que cette posture devait faire bâiller de plus belle.

Entre mes jambes, j’ai vu l’oncle de Caroline s’accroupir derrière moi, l’appareil photo à l’affût, la blouse déboutonnée et la queue pointant hors de son pantalon.

— Vas-y !

Il m’excitait de plus en plus avec ses idées cochonnes mais, courbée comme j’étais, j’allais avoir du mal pour viser. Le jet d’urine risquait fort de tomber à côté de la cible. Je l’ai dit à Gratien, qui m’a rassurée.

— N’aie pas peur ! Je placerai le pot au bon endroit. D’ailleurs, si tu en mets par terre, quelle importance ?

Puisqu’il était d’accord, je n’ai pas insisté. J’ai forcé mais rien n’est venu. Pourtant j’avais encore très envie. C’était sans doute la posture qui me bloquait. J’ai poussé encore et, cette fois, la pisse a jailli avec la puissance d’un jet d’arrosage. Comme je m’y attendais, presque tout tombait à côté du pot de chambre mais Gratien n’a pas touché ce dernier. Il était trop occupé à prendre des photos tout en criant :

— N’oublie pas de te branler !

J’ai mis une main entre mes cuisses et l’urine chaude a inondé mes doigts. C’était trop ! J’ai joui sans même frôler mon clitoris. Mes coups de reins envoyaient l’arc doré partout, y compris sur Gratien que cela ne semblait pas déranger. L’œil rivé à l’écran miniature de son appareil, il prenait cliché sur cliché. Il devait être très excité mais il s’est quand même relevé pour me soutenir alors que je titubais. Il m’a aidée à m’asseoir dans le fauteuil où sa nièce s’était vautrée l’autre fois. Je me suis laissée tomber, collant ma chatte trempée de mouille et de pisse au velours du siège. Cela risquait d’être difficile de faire disparaître les taches et l’odeur, mais ce n’était pas ça qui préoccupait Gratien. L’air anxieux, il m’a demandé si j’avais encore des réserves. J’ai acquiescé. Malgré tout ce que j’avais pissé, je me sentais capable de remplir la moitié du pot avec ce qui me restait dans le ventre.

Gratien a sorti d’une commode une culotte comme je n’en avais jamais vu. Elle était aussi longue qu’un panty mais bouffante, et garnie de nœuds et de rubans. Ce dessous devait être très vieux. J’en ai fait la remarque à l’oncle de Caroline qui a caressé le tissu rose avec la mine d’un collectionneur exhibant sa plus belle pièce, ce qui était sans doute le cas.

— C’est le genre de lingerie que les cocottes d’avant la guerre de 14 mettaient pour aller dîner chez Maxim’s avec leur protecteur, mais je suppose que ça ne te dit rien.

J’ai dû avouer mon ignorance. Sans insister, il m’a tendu la culotte.

Après l’avoir enfilée, j’ai éprouvé une sensation bizarre. Elle m’enveloppait de la taille au milieu des cuisses. Comparée aux strings actuels, c’était une vraie cuirasse. Même les shorts d’athlétisme étaient moins couvrants. Pourtant, l’effet était très érotique. Je m’en rendais compte grâce à un grand miroir au cadre doré dressé contre le mur, près du fauteuil. En outre, la douceur incroyable du tissu était troublante, elle aussi.

Gratien m’observait avec intérêt, comme pour deviner mes réactions.

— Alors ? Qu’est-ce que tu en penses ?

— C’est extraordinaire ! Vous voulez vraiment que je pisse dans ce beau dessous ? Ça va l’abîmer.

Avec embarras, il m’a répété ce qu’il m’avait déjà dit lors d’une précédente rencontre. Les sous-vêtements, aussi sexy soient-ils, n’avaient pas un grand intérêt en eux-mêmes.

— Ce ne sont que des bouts de chiffon, après tout, mais s’ils gardent les marques de celles qui les ont portés, ça stimule l’imagination.

Je n’allais pas le contredire, moi qui avais un fantasme encore plus bizarre.

Je me suis assise sur le pot de chambre, jambes écartées. Le fond de la culotte s’était déjà trempé au contact de mon sexe béant, et le tissu adhérait à mes chairs sensibles. C’était excitant mais pas autant que ce j’ai ressenti quand je me suis relâchée. L’urine chaude m’a inondée de la taille aux cuisses et le plaisir m’a coupé un instant le souffle. Quand j’ai retrouvé ma respiration, j’ai bégayé :

— Non, c’est trop !

L’orgasme a tout balayé. A demi tassée sur le pot de chambre, j’ai à peine pris conscience que Gratien s’approchait. Je n’ai réalisé ce qu’il voulait qu’au moment où il a enfoncé sa queue dans ma bouche. Ça me ramenait à la première fois où j’avais vécu mon fantasme et, de nouveau, je l’ai sucé, mais, aujourd’hui, c’était machinal. Le plaisir m’avait anéantie. Ça ne m’a pas empêchée de le faire éjaculer en un temps record.

CHAPITRE XI

J’étais donc devenue l’employée de Gratien, mais le jeudi, en dehors de notre séance de photos dans l’arrière-boutique, il ne s’était rien passé. J’avais vu défiler des hommes et des femmes d’âge mûr ou des couples effacés. Si ces gens-là avaient des vices, ils ne devaient pas sortir de l’ordinaire. Ça m’avait arrangée. Après ce que j’avais vécu avec l’oncle de Caroline, j’étais épuisée. Je me posais aussi des questions. La violence du plaisir que j’avais ressenti m’effrayait. Est-ce que je n’allais pas trop loin ?

Je l’ai dit à Caroline quand je l’ai revue à la fac. Elle ne s’est pas moquée de moi mais elle n’a pas caché son scepticisme face à mes incertitudes. Pour elle, du moment que quelque chose était agréable, il fallait en profiter sans se creuser la tête. C’était une vraie sensuelle alors que j’avais tendance à être plus cérébrale, ou, comme elle m’a dit, plus compliquée, mais elle avait sans doute raison avec sa robuste philosophie. Malgré tout, je ne me sentais pas à l’aise le samedi après-midi, en retournant chez Gratien.

En arrivant à la boutique, j’ai vu que lui aussi était réticent. D’ailleurs, il m’a dit sans détour qu’il avait réfléchi depuis le jeudi.

— Je crois que nous allons trop loin. Je vais effacer les fichiers des photos. Je ne voudrais pas que tu deviennes une névrosée du sexe par ma faute.

Je lui ai fait remarquer que c’était moi qui étais venue le voir et non l’inverse. Rien ne l’obligeait à se sentir coupable. Il a balayé mon argument.

— J’aurais dû me contenter de te donner ce que tu voulais et en rester là. Ce n’était pas la peine de te faire connaître Bérengère, ni de te parler de mes relations.

J’ai répondu que je ne regrettais rien, et j’étais sincère. Chose bizarre, alors qu’un moment plus tôt je me posais moi-même des questions, à présent que lui était réticent, j’étais décidée à aller plus loin. Je le lui ai dit et il a soupiré.

— Entendu, puisque tu insistes, mais si tu deviens une détraquée, ce sera ta faute, pas la mienne.

J’ai rétorqué que je ne risquais plus rien : détraquée, je l’étais déjà. Il a ri, sans doute involontairement.

— C’est bon ! Viens te changer !

Nous sommes passés dans l’arrière-boutique et il m’a tendu une blouse semblable à la sienne. Je lui ai demandé s’il fallait que je me mette nue dessous. Il a sursauté.

— N’exagère pas ; on n’est pas dans un bordel ici. Garde ta lingerie.

J’ai ôté mon manteau et ma robe. Je portais un bustier et une culotte. Des modèles très couvrants, à l’ancienne, mais ornés de dentelles et de fanfreluches. L’œil de Gratien s’est allumé.

— Je vois que tu apprécies les cadeaux de Bérengère.

C’était en effet quelques-uns des dessous que m’avait offerts la couturière. Gratien m’a répété de garder ma lingerie, mais il a ajouté :

— Tu es très excitante avec, bien plus que si tu étais nue.

Je partageais son avis. Depuis le coup de la culotte bouffante, la dernière fois, j’avais pris toute la mesure du pouvoir érotique des dessous affriolants.

J’ai enfilé la blouse et nous sommes retournés dans la boutique. Gratien semblait toujours mal à l’aise. Il a hésité et a dit :

— Aujourd’hui, il y aura sûrement un ou deux clients qui seront intéressés par ton fantasme mais il n’est pas question d’argent entre nous. S’ils te donnent un petit cadeau, je ne veux rien toucher, ni même rien voir.

Il ne voulait pas d’ennuis et je le comprenais. Le seul rôle que je pouvais tenir, c’était celui d’enseigne ou, pour parler plus crûment, d’appât.

CHAPITRE XII

Le lundi matin, en arrivant à la fac, je me préparais à subir les questions de Caroline sur ce qui s’était passé chez son oncle, mais en la voyant, j’ai compris que quelque chose n’allait pas. Elle avait une mine triste, ce qui n’était pas son habitude, même pour un début de semaine. Elle m’a expliqué que ce week-end, elle s’était disputée avec Kevin, son petit ami, un étudiant lui aussi. Comme bien souvent, le motif était des plus futiles. Après une virée en boîte de nuit, ils étaient allés au studio de Kevin. Là, elle avait voulu baiser. Il avait refusé sous prétexte qu’il était fatigué et qu’en plus les voisins s’étaient déjà plaints du bruit qu’ils faisaient. De fil en aiguille, le ton était monté jusqu’à ce qu’elle parte en claquant la porte. Je n’ai rien dit mais j’ai pensé que tous deux devaient être éméchés. Cependant, elle a lancé d’un ton amer :

— Tu te rends compte ? Il m’a balancé en pleine figure qu’il pouvait se passer de moi. Pour qui il se prend ? Il a un harem à sa disposition ou quoi ?

Si, en plus d’être vexée, elle était jalouse, je plaignais le garçon. Mieux valait pour lui qu’il ne croise pas son chemin.

Il faut croire qu’il n’était pas très futé, ou alors il tenait vraiment à elle. En effet, en fin de matinée, alors que nous étions en train de travailler toutes les deux dans un coin de la bibliothèque, il s’est approché de nous. Elle est devenue pâle et elle lui a jeté un regard assassin mais elle l’a écouté en silence pendant qu’il bafouillait que c’était idiot de se fâcher pour des propos en l’air. J’étais d’accord avec lui. Cependant, à sa place, je n’aurais pas aimé le sourire qu’elle a eu.

— Sarah, tu aimes pisser devant les hommes, mais est-ce que tu as déjà vu un garçon faire ça ?

Ça m’était arrivé, sans que je le demande, et sans que cela m’excite particulièrement, mais j’étais soufflée par sa désinvolture. Elle venait de révéler mon fantasme à son petit ami comme s’il s’agissait de la chose la plus naturelle du monde, et sans me demander mon avis. Kevin nous fixait à tour de rôle. Il n’avait pas l’air de réaliser où elle voulait en venir. Elle lui a mis les points sur les i :

— Ce soir, on ira chez ma copine. Si tu es très obéissant, alors je te pardonnerai. Maintenant, va-t’en !

Kevin est parti la tête basse. J’ai demandé à Caroline ce qu’il lui prenait de disposer de mon chez-moi à sa guise. Ça ne l’a pas démontée.

— N’aie pas peur, on va bien rire ! Tu verras !

J’ai compris qu’elle n’en démordrait pas et je n’ai pas insisté. Pour être honnête, son idée de nous amuser aux dépens d’un garçon me troublait.

Le soir, Kevin nous attendait dans le hall de la fac. Caroline lui a donné son bras. Sa colère envers lui s’était sans doute estompée mais, s’il estimait qu’elle lui avait pardonné, il se trompait. Je la connaissais à présent. D’ailleurs, je me suis demandé si elle ne jouait pas au chat et à la souris avec lui, alternant caresses et coups de griffes au moment le plus inattendu.

Nous sommes allés à pied jusqu’à mon studio et, sitôt la porte refermée, la musique a changé de rythme. D’un ton sec, Caroline a ordonné à Kevin de se déshabiller. Il m’a jeté un coup d’œil effaré avant de se tourner vers elle.

— Ici ?

— Qu’est-ce que tu crois ? Sarah n’est pas une oie blanche ; elle a déjà vu des mecs à poil. Obéis ou pars et ne t’approche plus jamais de moi !

Il a hésité, comme s’il était tenté de tourner les talons, mais j’ai senti qu’il allait céder. Il avait une gueule intéressante de petit dur mais quelque chose en lui – son regard, sa façon de baisser la tête – trahissait une certaine veulerie. De toute façon, si cela n’avait pas été le cas, il ne serait pas revenu vers Caroline.

J’ai eu un léger frisson quand il a ôté son blouson. C’était troublant de voir un garçon s’humilier, et c’était la première fois que ça m’arrivait.

Caroline s’était assise sur le lit. Je l’ai rejointe pour suivre avec elle le strip-tease de Kevin. Elle avait l’air encore plus excitée que moi. Pourtant, elle devait déjà l’avoir vu nu, mais peut-être pas dans une posture aussi soumise.

Sans doute embarrassé par ma présence, il s’est déshabillé avec maladresse. Ensuite, il est resté bras ballants, ne sachant visiblement que faire. Physiquement, je le trouvais plutôt mignon mais, pour le moment, il n’avait rien de glorieux avec sa queue toute molle. Il faut croire qu‘il était vraiment mal à l’aise. Comme si cela ne suffisait pas, Caroline s’est moquée de lui.

— Alors, tu crois toujours pouvoir te passer de moi ? Tu penses que c’est avec cette chose ridicule entre tes cuisses que tu vas jouer au don Juan ?

Il a pâli et sa verge a eu un soubresaut, avant de s’étirer avec lenteur. J’étais intriguée mais Caroline semblait perplexe. Apparemment, elle ne s’était pas encore rendu compte que son petit ami avait du goût pour l’humiliation. Elle n’a pas attendu longtemps pour en tirer profit : elle a ordonné à Kevin de se retourner. Il lui a jeté un coup d’œil inquiet.

— Mais pourquoi ?

— Fais ce que je te dis, et penche-toi !

Le ton de Caroline était sans réplique. J’avais déjà remarqué chez elle une certaine tendance à être autoritaire mais, là, elle se comportait comme un vrai gendarme. Sans plus discuter, il a fait demi-tour et s’est plié en deux sur la commode qui trônait près de la porte. Caroline regardait autour d’elle. Avisant mon peignoir sur une chaise, elle s’est emparée de la ceinture qu’elle a repliée en trois.

— Ça ne vaut pas un martinet mais ça devrait faire mal quand même.

A voir son assurance, je me suis demandé si elle n’était pas une habituée des jeux de fessées. Cela n’aurait rien eu de surprenant. Entre son oncle, les relations de celui-ci et Bérengère la couturière, il devait y avoir plus d’un amateur. J’en étais presque sûre. Personne ne m’en avait parlé mais ça pouvait se comprendre : je n’avais pas manifesté d’intérêt pour ce genre de fantasme.

Le premier coup a arraché un cri à Kevin. Caroline n’avait pas fait semblant de frapper : une vilaine marque rouge s’étalait en travers des fesses du garçon. Surprise, j’ai ressenti un émoi bizarre en la voyant. C’était bien la première fois que ça m’arrivait.

Kevin a supplié Caroline de frapper moins fort. Elle a eu un petit rire féroce.

— Bien fait pour toi ! Il ne fallait pas m’insulter.

Il n’a plus rien dit mais, au lieu de le cingler une seconde fois, elle lui a tâté le derrière.

— Tu as un beau petit cul. Je n’y avais jamais fait attention. On dirait celui d’une fille. Viens toucher, Sarah !

Je ne me suis pas fait prier. A la longue, sa perversité était contagieuse.

Elle avait raison. Rond et ferme, le postérieur de son petit ami valait celui d’une fille. En le palpant j’en avais des fourmis dans les doigts. Quand je le lui ai dit, elle a eu un sourire ravi.

— A mon avis, un si beau cul doit valoir de l’or. D’ailleurs, je suis sûre qu’il doit le louer à de vieux cochons pleins de fric.

Elle ne le pensait sans doute pas ; elle voulait simplement humilier Kevin qui, mordant à l’hameçon, a protesté avec énergie que c’était faux. Poussant le jeu jusqu’au bout, elle m’a dit :

— Vérifie, Sarah ! Je parie que son trou du cul est ouvert comme une porte cochère.

J’ai écarté les fesses de Kevin. Ce n’était pas si facile, il résistait de toutes ses forces. J’ai dû le pincer jusqu’au sang pour qu’il cède. Moi aussi, je devenais cruelle, et ça faisait naître en moi une ivresse malsaine.

A première vue, l’anus du garçon était très serré. Caroline ne s’attendait sans doute pas à autre chose, mais elle affirmé que ça ne prouvait rien.

— Il est bien capable de se servir de sa bouche au lieu de son cul pour arrondir ses fins de mois.

Comme elle n’ignorait pas ma situation vis-à-vis de son oncle, je me suis demandé si elle ne faisait pas allusion à mon propre cas, mais Kevin, qui ne savait rien de tout ça, a protesté de plus belle.

— Je ne suis pas un pédé !

Elle l’a fait taire d’un nouveau coup de ceinture avant de lui ordonner de se relever et de se retourner. Il a obéi, visiblement à contrecœur. Elle l’a raillé.

— Vois ça, Sarah ! Monsieur affiche des airs de martyre mais il bande comme un taureau.

En effet, la queue de Kevin était si raide que le gland frôlait son nombril. C’était même assez déconcertant. Au repos, la taille de son sexe m’avait paru tout à fait modeste. Caroline lui a donné un léger coup de ceinture.

— Si j’avais su que tu aimais la fessée, j’aurais amené ce qu’il faut. Mes parents adorent faire du cheval, mais la nuit, ils se livrent à un autre genre de jeux. Les cravaches, ça ne sert pas qu’à l’équitation. J’aurais pris aussi un des godes-ceintures de maman. Elle ne se donne pas la peine de les cacher.

Si son père et sa mère étaient aussi pervers qu’elle avait l’air de le dire, elle avait de qui tenir et, l’imaginant en train d’enculer Kevin avec une bite factice, j’ai eu une bouffée de plaisir. Elle l’a remarqué.

— Tu n’as pas une petite envie, Sarah ?

C’était le cas. Comme chaque fois que j’étais excitée et sans qu’elle ait besoin d’en dire davantage, j’ai couru à la salle de bains. Kevin a ouvert de grands yeux en me voyant revenir avec le pot de chambre.

— Mais, qu’est-ce qu’elle veut faire avec ça ?

La question était stupide et ni Caroline ni moi ne nous sommes donné la peine de répondre. Je me suis déshabillée en hâte. Un instant, j’ai pensé mettre la guêpière, mais j’ai jugé en fin de compte que c’était une perte de temps. Kevin n’était pas un fétichiste de la lingerie comme Gratien. En outre, j’étais sur des charbons ardents. Pour une fois, j’ai fait l’impasse sur la mise en scène.

Quand je me suis assise sur le pot, Caroline a donné un nouveau coup de ceinture sur le sexe de son petit ami.

— Un chien, ça renifle le cul des chiennes ! Mets-toi à quatre pattes !

Il a obéi, l’air penaud, mais j’aurais parié que la situation l’excitait autant que moi. Cependant, Caroline semblait avoir oublié son idée de l’obliger à pisser devant moi. Le matin, elle avait lancé ça surtout pour l’humilier. Avec les coups de ceinture, elle avait trouvé bien mieux.

Le frappant à tour de bras sur les fesses, elle l’a forcé à avancer la tête entre mes cuisses jusqu’à ce que son nez frôle le bord du pot.

— Tu n’as sûrement jamais vu d’aussi près une fille en train de pisser. Je suis sûre que ça va te plaire, cochon ! Vas-y, Sarah !

Je n’attendais que son signal pour me relâcher. Dès que l’arc doré a jailli, Kevin a eu un mouvement de recul, sans doute parce que l’urine éclaboussait sa figure, mais il s’est vite repris. Je ne distinguais pas ses yeux mais il n’était pas difficile de deviner la fascination avec laquelle il fixait ma fente béante. Caroline lui cinglait les fesses à toute volée et il sursautait à peine sous les coups.

J’ai tiré sur les bords de mon sexe pour en accroître l’écartement. Ensuite, avec mes index, j’ai appuyé en haut de ma vulve, pour faire saillir mon clitoris que j’ai massé entre les ongles des deux doigts. C’était une forme de masturbation que j’utilisais parfois et qui, en ce qui me concernait, me semblait aussi efficace que de pincer ou d’étirer mon bouton. D’ailleurs, j’ai joui très vite.

Ce n’était pas terminé pour autant. Sans me laisser le temps de reprendre mon souffle, Caroline m’a demandé de m’allonger sur le dos, jambes écartées, à côté du pot de chambre. Ensuite, elle a ordonné à Kevin de me sucer. Il était toujours à quatre pattes, et il s’est tordu le cou pour lever vers elle un regard affolé.

— Mais elle vient de...

— Pisser ? Et alors ? C’est pire que de lécher une chatte pleine de mouille ? Moi, je l’ai fait et c’est délicieux. Allez !

Caroline a appuyé son injonction d’un grand coup de ceinture sur le derrière de Kevin, qui a poussé un cri, avant de coller sa bouche sur mon entrejambe.

Il fallait le reconnaître, il connaissait son affaire. Sa langue allait et venait d’une extrémité à l’autre de ma vulve, et il se prenait au jeu. Ses coups étaient puissants, réguliers. Très vite, j’ai pris mon plaisir une nouvelle fois, en dépit de mon premier orgasme, mais Kevin a joui lui aussi sous les cinglées que lui assénait Caroline.

Un moment plus tard, alors que nous étions tous les trois assis sur le lit, verre en main, Caroline a dit :

— Alors, tu es toujours décidé à te passer de moi ? Tu crois que tu trouveras une fille avec qui tu pourras t’éclater autant qu’avec moi ?

CHAPITRE XIII

Ce jeudi-là, je ne suis pas allée chez Gratien. La veille, il m’avait laissé un message disant qu’il ne se sentait pas bien et qu’il fermait la boutique pour quelques jours. Pour compenser, il me donnait le numéro d’un de ses amis qui habitait dans le XVIIe et qui brûlait d’envie de faire ma connaissance. J’ai téléphoné à l’ami en question. Il s’appelait Renaud, et nous avons convenu d’un rendez-vous pour le lendemain, en fin d’après-midi.

Il logeait dans un immeuble récent et cossu. Quand j’ai sonné, une voix qui m’a paru fatiguée, ce que je n’avais pas constaté la veille au téléphone, a répondu « oui ? » dans l’interphone. Je me suis présentée et il a déverrouillé la porte.

Son appartement se trouvait au troisième, mais j’ai préféré prendre l’escalier plutôt que l’ascenseur. J’étais en proie à un mélange d’excitation, de curiosité et d’appréhension que j’avais déjà éprouvé en me rendant chez Gratien. Je savais d’entrée que j’allais devoir m’exhiber devant Renaud de manière obscène ; et j’ignorais quel était son fantasme, s’il en avait un. En fait, je me comportais comme une call-girl se rendant chez un nouveau client, ce qui ne diminuait pas mon trouble, au contraire. J’ai essayé d’imaginer son allure. D’après sa voix, je le voyais sous les traits d’un dandy blasé.

Je me trompais. Agé d’une quarantaine d’années, il était petit mais trapu, avec une tête de bon vivant. Cependant, ses manières trahissaient un certain raffinement. Il s’est excusé de me recevoir en peignoir.

— Pendant un temps, j’étais tout le temps obligé de participer à des soirées qui se terminaient à des heures indues, et depuis, j’ai pris l’habitude de travailler la nuit.

Si je le tirais du lit, je comprenais pourquoi sa voix était fatiguée.

Il m’a fait entrer dans sa salle de séjour. En guise de décoration, de grandes affiches de réclame couvraient les murs. Cela allait du site touristique aux produits de beauté en passant par les restaurants de luxe, les pâtes alimentaires et les voitures. Mon air surpris l’a amusé.

— Je suis producteur de courts-métrages. C’est comme ça que j’ai connu Gratien. Je travaille essentiellement pour la publicité. Ce n’est pas ce que je préfère mais c’est ce qui paye le plus. Rassurez-vous, je ne fais pas de porno.

J’ai rougi parce que, naturellement, l’idée m’avait traversé l’esprit.

Renaud m’a fait asseoir dans un divan et m’a offert à boire. Il semblait aussi curieux de moi que je l’étais de lui.

— Gratien m’a expliqué quel était votre fantasme. Comment il vous est venu ?

Je lui ai raconté ma découverte de l’image, dans la malle du grenier, chez mon oncle et ma tante. Il a hoché la tête.

— Je n’étais pas plus âgé que vous quand j’ai vécu ma propre expérience !

D’après ce qu’il m’a dit, sa mère donnait des leçons de danse. Hors des cours, elle s’entraînait, seule dans la salle de son école, et il adorait la regarder. Un jour, prise d’une envie subite, elle avait interrompu ses exercices pour aller aux toilettes. Il ne savait quel démon pervers l’avait poussé à la suivre à son insu. Les W.-C. se trouvaient dans une annexe des vestiaires et les cabines faisaient face aux miroirs placés au-dessus des lavabos. Elle n’avait pas refermé celle où elle était entrée, si bien que, embusqué derrière la porte du local, il avait eu tout loisir d’épier son reflet. Au lieu de s‘asseoir, elle s’était placée à califourchon au-dessus du siège, jambes à demi fléchies dans une posture qui aurait été pénible à tout autre qu’une professionnelle de la danse mais qu’elle avait maintenue avec un parfait naturel. Ensuite, elle avait écarté le fond de son justaucorps et avait pissé à flots. Son bas-ventre était rasé – et, pendant des années, Renaud avait cru qu’il en allait de même de toutes les femmes – mais elle possédait un sexe aux bords longs et épais. L’image de cette fente bestiale au milieu de laquelle jaillissait un jet doré s’était à jamais imprimée dans la mémoire du jeune garçon.

—  Je n’ai jamais eu l’occasion de la revoir. Tu peux imaginer combien j’étais frustré.

En effet, j’avais ressenti la même chose tout au long de mon adolescence quand je me demandais si, un jour, je pourrais vivre mon fantasme.

Il a vidé son verre et a dit qu’arrivé à l’âge d’homme, il n’avait guère eu de peine pour trouver des petites amies qui acceptent de mimer la scène de sa mère en train de pisser au-dessus de la cuvette.

— Le problème, c’est que je n’en ai pas rencontré une seule que ça excitait. Au mieux, elles font ça gentiment ; au pire elles s’esclaffent. Il n’y a pas de complicité entre nous et ça me manque.

Sachant par expérience que le plus petit détail compte dans la reconstitution d’un fantasme, je pouvais le comprendre.

Il a rempli de nouveau nos verres. Nous buvions du jus de fruits. Nous n’avions ni l’un ni l’autre besoin de nous enivrer pour nous décoincer. Avec malice, et en passant du vouvoiement au tutoiement, il m’a demandé si j’avais envie de pisser, sinon il avait de l’eau minérale bien fraîche au réfrigérateur. Je lui ai expliqué que son récit m’avait excitée. Cela aurait déjà suffi mais, en plus, j’avais vidé toute une bouteille avant de venir.

— Je prends toujours mes précautions. Je sais ce qu’on attend de moi.

— Oui, bien sûr ! Pour parler d’autre chose, tu as fait de la danse ?

C’était le cas mais je ne pratiquais plus depuis longtemps, et je n’avais pas de tenue sous la main.

— Ce n’est pas grave. Gratien collectionne les petites culottes, moi les justaucorps. Dans le tas, il y en aura bien un à ta taille.

Nous sommes passés dans sa chambre, où toute une armoire était pleine d’affaires de danseuses. Il a sans mal déniché un maillot qui, sans doute, m’irait et même une paire de chaussons à ma pointure.

— Prépare-toi ! Je t’attends dans la salle de séjour.

Sitôt qu’il a refermé la porte, je me suis déshabillée. Comme je le lui avais dit, j’étais très excitée. Pour ma première expérience hors de la boutique de l’oncle de Caroline, j‘étais tombée sur un bon numéro. Renaud et moi étions faits pour nous comprendre. Cependant, en ôtant ma culotte, j’ai eu une bouffée de honte. Elle était trempée, au point que j’aurais pu croire que je m’étais oubliée dedans. Je savais que ce ne pouvait être le cas. Quand je pissais en étant excitée, la jouissance était toujours au rendez-vous. En outre, mon envie était plus pressante que jamais.

Renaud s’était assis sur le canapé. Il n’y avait sans doute aucune malice de sa part mais les pans de sa robe de chambre pendaient autour de ses cuisses, laissant voir son sexe. A mon entrée, sa queue s’est redressée. Je n’aurais jamais cru que ma simple apparition pouvait provoquer une réaction aussi rapide. D’une voix rauque, il a dit :

— Tu es bandante avec ce justaucorps ! Je veux garder un souvenir de toi.

Il s’est levé pour prendre un caméscope dans un tiroir. Je l’ai supplié de faire vite.

— Je ne tiendrai pas longtemps.

— Aucun problème, je vais te prendre dans les toilettes.

Elles se trouvaient dans un local à part, près de l’entrée et, à elles seules, elles étaient aussi spacieuses que ma salle de bains avec coin W.-C. Renaud pouvait jouer au metteur en scène sans difficulté.

Il m’a d’abord filmée debout face à la porte, avec le siège en arrière-plan. Ensuite, il m’a dit :

— Maintenant, fais comme je t’ai dit pour ma mère, mais rappelle-toi qu’elle ne savait pas que je la regardais. Alors, imagine que tu es seule.

C’était compliqué mais excitant. Il n’était pas producteur de films pour rien. Pour me faciliter la tâche, sans doute, il a reculé au-delà du seuil.

Je me suis placée à califourchon au-dessus de la cuvette. Même si je n’étais ni danseuse professionnelle ni gymnaste, j’étais capable de garder la pose un bon moment. La seule contrainte venait de ma vessie gonflée comme une outre et de son poids dans mon ventre qui faisait naître des faiblesses dans mes muscles.

Le justaucorps étant légèrement trop grand, il bâillait à l’entrejambe. On aurait dit que c’était fait exprès. Quand j’en ai écarté le fond, j’ai entendu un soupir bruyant. J’ai jeté un coup d’œil vers la porte. Il m’a semblé que Renaud ne filmait plus que d’une main. Heureusement que son caméscope était un modèle réduit.

Je ne pouvais plus attendre. J’ai enfoncé mes doigts dans ma fente et j’ai ouvert les vannes. La pisse a jailli en cascade. Elle rejaillissait. J’en mettais autant sur mes jambes et par terre que dans la cuvette mais ça m’était bien égal. Une onde de plaisir, comme je n’en avais jamais connu, explosait dans mon ventre. Je titubais et j‘ai dû m’appuyer d’une main au mur, derrière moi.

Très vite, l’orgasme m’a terrassée et je me suis laissée tomber sur le siège ; mes jambes ne pouvaient plus me soutenir. Cela ne m’empêchait pas de pisser encore à flots. J’avais l’impression que je n’en finirais pas de me vider.

Dans un demi-brouillard, j’ai vu avancer Renaud. Gratien avait dû lui parler de la manière dont se terminaient mes exhibitions : il avait ouvert sa robe de chambre de haut en bas et tenait sa queue à la main. Toujours pissant, je l’ai prise dans ma bouche et je l’ai sucée. Un instant plus tard, de puissantes giclées de sperme ont fusé jusqu’au fond de ma gorge. Au même moment, le flot qui jaillissait entre mes cuisses s’est enfin tari.

Alors que nous reprenions nos esprits, assis côte à côte sur le canapé de la salle de séjour, Renaud m’a avoué qu’il n’avait jamais pris autant de plaisir. Moi non plus, et pourtant je m’étais à peine touchée.

CHAPITRE XIV

Gratien m’avait prévenue qu’il ne rouvrirait pas son magasin avant la semaine prochaine. Je savais donc que je ne le verrais pas ce samedi après-midi mais, le matin, Caroline est arrivée à la fac avec une mine lugubre. Elle m’a annoncé que, depuis la veille, son oncle se trouvait à l’hôpital. Prise de court, je lui ai demandé s’il avait eu un accident.

— Non, c’est le cœur. Il ne s’est jamais beaucoup ménagé. Il va s’en tirer, mais il va falloir qu’il s’abstienne de pas mal de choses, au moins pendant un moment : le cul, entre autres.

J’étais atterrée, pour Gratien, bien sûr, mais aussi parce que je pouvais dire adieu à mes exhibitions dans sa boutique ou chez ses amis. Il me restait le pot de chambre chez moi, mais ce ne serait pas la même chose.

Caroline semblait désolée, elle aussi. Pourtant le problème était moins épineux pour elle que pour moi. Elle pouvait toujours offrir ses dessous sales à son oncle. Ce n’était pas ça qui le tuerait ; en revanche, si je m’exhibais de nouveau devant lui, cela risquait de lui faire plus de mal que bien.

Profitant d’une pause en milieu de matinée, je lui ai parlé de ce que j’avais fait chez Renaud. C’est alors qu’elle m’a lancé :

— Il doit avoir plein de relations comme oncle Gratien. Tu ne crois pas que tu pourrais t’entendre avec lui ? J’aimerais bien être là pendant tes séances de pipi sous les yeux de vieux cochons.

C’était surprenant : je lui avais inoculé le virus des jeux d’eau. Pourtant, au départ, c’était elle la plus délurée de nous deux ; cela dit, son idée n’était pas mauvaise. D’autant plus que Renaud m’avait dit que je pouvais revenir chez lui dès que j’en aurais envie. Il suffisait de le prévenir. Avant que je le quitte, il m’avait donné sa carte de visite, en précisant :

— Je me lève tard mais je laisse toujours mon répondeur branché.

Je l’ai donc appelé tout de suite pour lui laisser un message avec mon numéro de portable.

Une fois n’est pas coutume, il s’était réveillé plus tôt que prévu et il m’a contactée à midi. Je lui ai expliqué la situation. Il a été navré pour Gratien qu’il connaissait depuis un bon moment.

— Viens chez moi cet après-midi. On fera le point. Emmène ta copine si elle est d’accord.

Caroline ne demandait pas mieux et, quelques heures plus tard, nous nous sommes présentées à la porte de Renaud. Comme moi le jeudi après-midi, il nous a reçues en robe de chambre. Plaisantant, il a dit qu’il s’agissait de sa tenue de travail quand il se trouvait chez lui.

— Ça me change du bureau.

Dans son milieu, le costume-cravate devait être de règle.

Il nous a fait asseoir dans le canapé de la salle de séjour et, après nous avoir servi à boire, s’est installé à côté de nous. Comme par hasard, les pans de son vêtement sont retombés de part et d’autre de ses cuisses, découvrant son entrejambe. Il ne semblait pas s’en rendre compte mais, cette fois, j’avais du mal à croire qu’il ne le faisait pas exprès, d’autant plus que sa queue se redressait lentement. Il avait des tendances exhibitionnistes, lui aussi. Bien entendu, ça ne me dérangeait pas et Caroline encore moins. Elle louchait vers la verge érigée comme un vieux voyeur mate les seins d’une jolie fille sur une plage. Imperturbable, Renaud lui a fait part de sa compassion pour son oncle, avant d’ajouter :

— J’ai réfléchi depuis l’autre jour, Sarah ! Je te l’ai dit, je ne touche pas au porno, mais j’ai des copains qui en font, d’autres qui éditent des revues de cul. Ils ne demanderaient pas mieux que de vous avoir comme modèles. Tu es bien placée pour savoir qu’il y a des amateurs pour les jeux de pipi.

En effet, mais sa proposition me prenait de court. Pourtant, la surprise passée, je fus tentée, et ce n’était pas seulement à cause de l’argent que je pouvais gagner en m’exhibant sur du papier glacé ou des écrans vidéo. Caroline m’a jeté un coup d’œil.

— Qu’est-ce que tu en penses ? Moi, je suis partante, pas toi ?

Je n’ai pas réfléchi longtemps avant de répondre que j’étais d’accord. Renaud s’est levé pour aller chercher trois coupes et une bouteille de champagne dans le bar.

— Il faut arroser ça dignement, et le jus de fruit, c’est bon pour la santé mais pas pour faire la fête.

Je n’étais pas contre, mais je connaissais les effets du champagne sur moi. Outre une douce euphorie, j’allais très vite avoir envie de pisser. Peut-être était-il au courant puisque l’oncle de Caroline le savait.

La bouteille n’a pas résisté longtemps à nos assauts. Caroline tenait mieux l’alcool mais elle était aussi excitée que moi. Riant comme des gamines, nous nous embrassions et nous échangions des caresses, pour la plus grande joie Renaud, qui nous a lancé :

— Déshabillez-vous, les filles ! Vous en mourez d’envie.

Caroline et moi, nous avons ôté nos vêtements en toute hâte. Nous étions trop excitées pour prendre le temps de jouer aux strip-teaseuses. Quand nous avons été nues, elle s’est collée à moi, appuyant son ventre contre le mien. J’ai protesté.

— Fais attention ! J’ai la vessie pleine. Tu vas me faire pisser.

— Holà ! Pas sur ma moquette, petites cochonnes, a dit Renaud, moitié inquiet moitié amusé.

Il nous a entraînées aux toilettes, non sans se munir de son caméscope au passage.

— Maintenant, vous pouvez faire tout ce que vous voulez. Le carrelage sera vite nettoyé.

Caroline s’est de nouveau blottie contre moi. Ses lèvres se sont emparées des miennes et ses mains de mes fesses, qu’elle a palpées avant d’enfoncer un doigt dans mon cul. Je ne me suis pas fait prier pour lui rendre la pareille et Renaud a eu un petit rire.

— Pisseuses, exhibitionnistes et gouines par-dessus le marché. Vous avez tous les vices. Décidément vous me plaisez de plus en plus.

Il n’avait pas besoin de le préciser ; cela se voyait à sa queue, raide comme un bâton. L’avant-veille, je l’avais sucée mais, aujourd’hui, elle me paraissait plus grosse que dans mes souvenirs.

Il nous a fait nous retourner et nous placer côte à côte avant de nous pencher en avant. La position était idéale pour filmer en même temps, et en gros plan, nos deux culs, ainsi que nos entrejambes, mais il avait une idée encore plus perverse en tête.

— Embrassez-vous et branlez-vous !

Caroline a tordu son cou et moi aussi. Nos bouches se sont de nouveau réunies tandis que nous glissions une main entre nos cuisses. Je ne voyais pas ce que faisait Renaud mais je l’imaginais approchant l’objectif du caméscope pour faire une vue serrée de nos fesses et de nos sexes. Cette idée m’aurait excitée comme une folle, si je ne l’avais pas déjà été.

J’ai enfoncé mes doigts dans ma fente. Elle était béante, gorgée de mouille. Jamais mon clitoris ne m’avait semblé aussi gonflé. Je l’ai touché ; une onde de plaisir a traversé mon ventre, mais des gouttes d’urine ont giclé sur mes doigts. J’ai prévenu Renaud que je ne pourrais pas me retenir longtemps.

— Moi non plus, a dit Caroline. J‘ai très envie de pisser à présent.

Renaud a couru hors des toilettes. Il est revenu avec deux bassines qu’il a placées entre nos pieds.

— Allez-y !

Je ne me le suis pas fait répéter ; j’en avais des crampes à force de me maîtriser. Dès que je me suis relâchée, la pisse a jailli avec la force d’un jet d’eau sous pression. Mon soulagement a été tel que j’ai joui tout de suite. A entendre les cris aigus à côté de moi, il en allait de même pour Caroline. Avant la fin de l’orgasme, nous nous sommes effondrées.

Renaud a posé son caméscope et m’a saisie aux hanches, mais ce n’était pas pour m’aider à me relever. Après m’avoir mise à quatre pattes, il s’est agenouillé derrière moi et, d’un seul élan, m’a pénétrée jusqu’au fond du vagin. Une nouvelle flambée de plaisir a explosé dans mon ventre, et je pissais encore par saccades.

Caroline avait retrouvé quelques forces. La vue de Renaud me baisant a dû la rendre jalouse. Malgré la flaque d’urine sur le sol, elle a rampé pour se placer tête-bêche sous moi. Elle m’a agrippé la nuque pour attirer ma bouche sur sa fente trempée. Je l’ai léchée. Une ivresse qui n’avait rien à voir avec le champagne m’avait envahie. Je me sentais prête à toutes les cochonneries et il en était sans doute de même pour elle. En tout cas, les giclées dorées qui fusaient entre mes cuisses ne l’ont pas empêchée de me sucer. Renaud était déchaîné lui aussi. Chacun de ses coups de boutoir faisait ployer mes reins. Personne ne m’avait encore besognée avec une telle puissance. Il est vrai que ce n’était pas une mauviette.

Je ne sais plus qui de nous a joui en premier mais, après, nous sommes restés tous les trois prostrés sur le sol inondé de pisse. Au cours de nos ébats, nous avions renversé les bassines. Cependant, nous en avions mis autant à côté en urinant. La flaque s’étendait jusqu’à la porte. Heureusement qu’il y avait du lino et non de la moquette, dans le couloir. Renaud a suggéré de passer dans la salle de bains. Ce n’était pas du luxe.

CHAPITRE XV

Plusieurs jours s’étaient écoulés depuis ma deuxième visite chez Renaud. Il ne m’avait pas encore recontactée, et je me demandais s’il n’avait pas oublié sa proposition, mais il m’a appelée le vendredi, en fin d’après-midi, alors que je me trouvais à la cafétéria de la fac en compagnie de Caroline.

—  Ta copine et toi, vous êtes libres demain soir ?

Pour moi, c’était le cas, mais Caro a fait la grimace. Elle avait promis à Kevin, son petit ami, de sortir avec lui. Je l’ai dit à Renaud, qui a hésité mais m’a demandé s’il était au courant de nos jeux de pipi. En quelques mots, j’ai raconté ce que nous avions fait avec lui dans mon studio. Renaud a été rassuré.

— Parfait, un garçon dans le lot, ça n’est pas plus mal. Je vous attends tous les trois demain soir chez moi. On ira ensemble au restaurant.

Il a coupé. J’ai fait part de son invitation à Caroline qui a été enchantée. Quand je lui ai dit que son copain ne serait peut-être pas d’accord, elle a eu un air entendu.

— Il va sortir avec moi pour dîner à l’œil et, à tous les coups, dans un restau de luxe. Je voudrais bien voir ça, qu’il se plaigne !

Je n’ai pu retenir un sourire. Depuis la soirée chez moi, je ne les avais revus ensemble qu’à la fac, mais j’avais l’impression que leurs relations avaient pris un tour nouveau. En sa présence, il filait doux. Au fond, elle avait toujours eu un ascendant sur lui mais, à présent, elle devait jouer les maîtresses. Je lui ai demandé si elle lui avait fait goûter à la cravache et au gode comme elle en avait parlé. Elle a ouvert de grands yeux.

— Qu’est-ce que tu vas chercher ? Nous sommes de gentils amoureux romantiques, comme Roméo et Juliette.

C’est elle qui a éclaté de rire la première.

Le lendemain, nous nous sommes retrouvés à mon studio avant de partir chez Renaud à bord de la voiture de Caroline. Comme je le prévoyais, Kevin ne semblait pas satisfait. C’est à peine s’il m’a dit bonsoir et il n’a pas desserré les dents de tout le trajet.

Renaud nous a accueillis avec sa jovialité coutumière mais, cette fois, au lieu de sa vieille robe de chambre, il portait un élégant costume. Il nous a embrassées, Caro et moi, avant de serrer la main de Kevin dont la mine boudeuse a semblé l’intriguer et l’amuser, du moins si j’en jugeais d’après son commentaire. Il savait aussi à quoi s’en tenir à son sujet puisque je lui avais raconté ce qui s’était passé chez moi.

— Je suis heureux de faire votre connaissance, jeune homme. Avoir en même temps deux petites amies aussi jolies et délurées, ça n’est pas donné à tout le monde. Vous êtes un vrai don Juan.

Je ne sais si Kevin était au fond très timide, ou s’il a cru deviner une allusion, mais il a pris une couleur de tomate bien mûre.

Sans plus attendre, Renaud nous a entraînés au garage, au sous-sol de l’immeuble, et nous a embarqués dans sa voiture. Alors que nous roulions vers la porte Dauphine, je lui ai demandé où nous allions.

— Chez Liu, une amie. Vous aimez la cuisine asiatique, j’espère ?

Même si je n’y avais pas goûté souvent, je n’avais rien contre. Caroline a répondu qu’elle l’adorait. Kevin, qui était assis à côté d’elle, sur la banquette arrière, s’est abstenu de donner son avis. Il faisait toujours la tête mais, à un moment, il a poussé un léger cri étonné. Dans le rétro intérieur, j’ai vu que Caroline lui avait baissé la fermeture Eclair de son pantalon. Il a voulu la repousser mais elle lui a donné une tape sur les doigts.

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu faisais moins de manières l’autre soir.

L’air penaud, il a répondu que, cette fois-là, ils étaient seuls tous les deux. J’ai ri et Renaud, sarcastique, a lancé :

— Qu’est-ce que tu crois ? Que Sarah et moi, on va vous faire un procès pour outrage public à la pudeur ? Sors sa queue et branle-le, Caroline. Il doit y avoir des kleenex dans le vide-poches.

Elle s’est empressée de s’exécuter. Kevin avait beau afficher un air réticent, il bandait dur. Elle lui a enveloppé la bite dans un mouchoir en papier et, lentement, a entamé un va-et-vient le long de la verge avec sa main. Je me suis à demi retournée pour suivre les opérations. Renaud devait garder son attention sur le périphérique, où il y avait de la circulation à cette heure, mais il jetait de temps en temps un coup d’œil à l’arrière. En riant, il a dit que cela faisait longtemps qu’il n’avait pas participé, ni même assisté, à une branlette dans une voiture.

— Quand j’étais étudiant, mes copines et moi, on pratiquait ça, et plus encore, tous les week-ends. A l’époque, j’avais un vieux tas de ferraille qui ne dépassait pas le cent sur le plat, mais qu’est-ce que les sièges ont été arrosés ! Pire que les matelas d’un hôtel de passe.

En ricanant, il nous a raconté qu’une fois il avait été surpris en pleine action avec une de ses petites amies par une patrouille de police qui leur avait fait la morale sous prétexte que des enfants auraient pu les apercevoir.

— J’ai répondu que ça leur aurait fait une leçon d’éducation sexuelle gratuite et que, vu la mentalité des gens du coin, ça n’aurait peut-être pas été inutile. Après ça, ils nous ont fichu la paix.

Je riais aux larmes. Caroline aussi mais ça ne l’empêchait pas de faire aller et venir sa main de plus en plus vite sur la queue de Kevin qui, lui, ne partageait pas l’hilarité générale. Très vite, il a poussé un gémissement et s’est tortillé sur le siège. Après, il a à peine laissé le temps à Caroline de retirer sa main avant de s’essuyer, l’air gêné.

CHAPITRE XVI

Le restaurant de Liu se trouvait à Malakoff. C’était un bâtiment de plain-pied coincé entre une station-service et un magasin vendant des produits surgelés. Il s’agissait probablement d’un ancien relais routier. Cependant, d’après le nombre de voitures garées devant ou à proximité, l’établissement jouissait d’une certaine réputation.

Quand nous sommes entrés, une femme s’est précipitée pour embrasser Renaud. Il s’agissait évidemment de Liu. Elle était petite mais tout en rondeurs, aussi bien de visage que de corps. Elle nous a fixées avec intérêt, Caroline et moi, et Kevin aussi mais moins m’a-t-il semblé. A y regarder de près, elle n’était pas une pure Asiatique mais une Eurasienne. Cela ne la rendait pas ridicule pour autant de porter une robe chinoise bleue ornée de chrysanthèmes. Renaud lui a demandé si les autres étaient déjà là. Elle a répondu oui. Il y avait donc des invités en plus de Caroline, Kevin et moi. Après tout, ça n’était pas surprenant. Renaud avait promis de nous présenter à des amis ; il tenait parole. Liu a ajouté :

— Mais pas depuis longtemps. Ils vous attendent dans la petite salle, comme d’habitude.

Elle a eu un air entendu. Caroline et moi, nous avons échangé un regard. Au fond, nous nous doutions déjà que le dîner n’aurait rien d’une soirée mondaine. Cela ne devait pas la déranger plus que moi. Le seul que cela aurait pu mettre mal à l’aise, c’était Kevin, mais il ne semblait pas avoir saisi de quoi il retournait.

Précédées de Renaud, nous avons traversé la grande salle. Au fond, une ouverture donnait sur une antichambre avec trois portes. Celle de gauche était vitrée et à double battant. Il s’agissait de la porte des cuisines. Celle d’en face portait l’inscription : « Toilettes ». Marquetée et munie d’une poignée dorée, la dernière était celle de la petite salle.

Les autres auxquels Renaud et Liu avaient fait allusion étaient au nombre de trois : deux hommes et une femme, tous âgés d’une quarantaine d’années. Ils étaient installés autour de la grande table qui occupait le centre de la pièce mais ils se sont levés pour nous accueillir. Au-delà de leurs manières courtoises, leur curiosité était évidente. Comme Liu, ils nous dévisageaient, Caroline et moi.

Renaud a fait les présentations. Le premier des invités s’appelait Robert. C’était un réalisateur et producteur de vidéos pornos. Avec sa silhouette mince, ses cheveux mi-longs, ses épaisses lunettes et son air rêveur, j’ai trouvé qu’il ressemblait à un prof, du genre vaguement bohème.

Petit mais musclé, le visage bronzé, les cheveux courts, le second invité m’a fait penser à un tennisman. Il s’appelait Hervé et était spécialisé dans les revues érotiques.

Le prénom de la femme était Olga. Avec sa haute taille, ses cheveux blonds, son corps longiligne, elle avait tout du top model. En fait, elle était l’associée d’Hervé, mais elle dirigeait aussi une boutique de vêtements et d’objets érotiques. D’après ce que j’ai compris, elle s’occupait également de cinéma, en tant que scénariste. Quand Renaud l’a présentée, j’ai senti passer quelque chose entre eux. Il ne m’a guère fallu de temps pour deviner qu’il s’agissait de sa petite amie. D’ailleurs, je me suis rappelé avoir vu sa photo encadrée dans sa salle de séjour.

Elle m’a embrassée et j’en ai éprouvé une certaine gêne. Après tout, il l’avait trompée avec moi, et il était difficile de croire qu’elle l’ignorait. Pourtant, elle ne semblait pas m’en vouloir. Elle nous fixait, Caroline et moi, avec le même regard équivoque que Mme Liu. C’était à croire que l’une et l’autre éprouvaient une certaine attirance pour les jeunes filles.

Nous nous sommes mis à table. Je me suis retrouvée entre Olga et Renaud alors que Caroline était encadrée par Kevin et Hervé. Robert, le producteur de films, était le seul homme à ne pas avoir de femme à ses côtés, mais il s’était installé en face de moi.

A peine étais-je assise qu’une jambe s’est faufilée entre les miennes. Ce ne pouvait être Renaud ni Olga ; ils étaient mal placés. D’ailleurs, lui s’était à demi levé pour chercher plus facilement quelque chose dans ses poches et, comme moi, Olga portait une robe alors que je sentais contre mes chevilles le contact d’un pantalon. Il ne pouvait s’agir que de Robert, qui était assez grand pour m’atteindre sous la table. Il cachait bien son jeu.

Son pied est remonté à mes genoux tandis qu’il demandait sur le ton de la conversation quelles études nous poursuivions, Caroline, Kevin et moi. Quand je lui ai dit que nous étions en fac de droit, il s’est animé.

— J’ai fait les deux premières années. Mon père est avocat et il voulait que je prenne sa succession. Mais, après le D.E.U.G., il m’a vivement conseillé de me lancer dans autre chose. Il était plus lucide que moi.

Il a souri à une plaisanterie qu’il était le seul à connaître. Son pied avançait entre mes cuisses. L’idée de lui résister ne m’a même pas effleurée. Je savais bien que ce dîner serait chaud.

Caroline a laissé échapper un soupir et Kevin l’a fixée d’un air perplexe, comme s’il ne comprenait pas qu’Hervé la caressait. De tous les invités, il était sans doute le seul à ne pas réaliser ce qui se passait.

Le pied de Robert avait atteint mon entrejambe. Il me massait le sexe d’autant plus facilement qu’il avait ôté sa chaussure. Sa plante et ses orteils étaient d’une souplesse surprenante. Il n’aurait guère fait mieux avec la main et ce n’était pas ma petite culotte qui pouvait le gêner quand il suivait le sillon de ma fente à travers. En même temps, il évoquait avec un parfait naturel sa prochaine production. Evidemment, Renaud lui avait parlé de ma spécialité mais il avait des idées précises sur la question.

— Que des scènes de pipi, ça n’intéresserait pas grand monde, mais en placer quelques-unes çà et là, oui, ça ajouterait du piquant.

Si lui restait impassible, moi j’avais du mal à contrôler mon excitation. D’une voix légèrement tremblante, je lui ai demandé quel était le thème du film. Ma question l’a fait rire mais il s’est vite repris et m’a expliqué que c’était du gonzo. Autrement dit, il n’y avait pas d’histoire, juste du cul. Olga est intervenue en disant que ça n’empêchait pas de prévoir des décors et des situations.

—  Un film, même porno, ce n’est pas un spectacle de peep-show tout de même. Moi je verrais très bien Sarah en femme de chambre dans un hôtel. Ça permettrait de faire plein de choses avec les clients et le reste du personnel.

Robert a eu une moue sceptique, comme si ça lui paraissait encore de trop. Olga a insisté et j’ai senti que c’était une controverse fréquente entre eux.

L’arrivée d’une jeune serveuse a fait diversion. Elle était vêtue à la chinoise, comme Mme Liu, mais sa longue robe était fendue sur un côté, découvrant au moindre mouvement sa cuisse fine et une minuscule culotte noire. Après avoir pris nos commandes, elle s’apprêtait à repartir mais Renaud lui a mis la main aux fesses. Au lieu de se dérober, et elle s’est cambrée en pouffant. Apparemment, il parlait chinois. Il a prononcé des mots que je n’ai pas compris mais dont j’ai vite deviné le sens quand la jeune fille nous a fixées d’un air amusé, Caroline et moi. Il lui expliquait mon fantasme de petite pisseuse. Ça n’avait pas l’air de la choquer, au contraire. Ils ont échangé encore quelques propos et elle a quitté la salle.

Le dîner s’est déroulé dans une ambiance détendue. Robert avait calé son pied entre mes cuisses mais il n’était pas le seul à me caresser. Renaud et Olga s’étaient mis de la partie en glissant une main sous la table. L’air rêveur, Caroline laissait échapper de temps en temps des soupirs, preuve qu’Hervé s’occupait toujours d’elle. Kevin semblait abandonné. Du moins je l’ai cru jusqu’à ce qu’il sursaute sur sa chaise. Il a jeté un regard furtif à Olga et j’ai compris. Il était assis en face d’elle. Elle lui faisait la même chose que Robert à moi. Elle était assez grande, elle aussi, pour atteindre sa braguette en tendant la jambe sous la table.

Au dessert, la serveuse a apporté du saké avec les classiques tasses au fond desquelles, une fois remplies, apparaît l’image d’une femme nue. Elle est repartie, mais elle est revenue en compagnie de Liu. En voyant le grand vase que tenait la patronne du restaurant, j’ai tout compris. Renaud ne s’était pas contenté de révéler mon fantasme à la jeune Asiatique. Il lui avait aussi demandé d’amener quelque chose pouvant servir de pot de chambre. Le vase était assez haut et large, et surtout assez solide pour ça. J’allais devoir m’exhiber. La serveuse en avait parlé à Liu qui, évidemment, n’avait pas voulu manquer le spectacle.

Elle a posé le récipient au milieu de la table. Ensuite, sans un mot mais avec un sourire gourmand, elle m’a fait signe de monter. Je me suis levée, les jambes molles. Pisser n’était pas un problème : ma vessie me chatouillait déjà, mais c’était la première fois que j’allais m’exhiber devant autant de personnes, et que je connaissais depuis à peine plus d’une heure pour la plupart.

Liu et la serveuse m’ont aidée à grimper sur la table. Renaud m’a suggéré d’enlever ma robe.

— On verra mieux.

J’ai ôté mon vêtement. Dessous, je portais la guêpière blanche offerte par Gratien, et des bas noirs assortis à ma culotte de dentelle. Hervé, l’éditeur de revues porno, a applaudi, imité par tout le monde.

— Rien que comme ça, tu ferais bander un saint.

J’ai souri avec gêne. Il m’était impossible de cacher mon excitation : ma culotte était trempée. Malicieuse, Liu a dit que je m’étais déjà oubliée, suscitant quelques rires.

J’ai fait glisser mon slip le long de mes jambes. Face à tous ces regards braqués sur moi, j‘avais honte, mais j’étais encore plus troublée.

Je me suis assise sur le vase. Trop étroit et dépourvu de rebords arrondis, il n’était pas aussi confortable qu’un authentique pot de chambre mais, dans l’état où je me trouvais, ça n’avait guère d’importance. Autour de la table, la tension a monté de quelques crans. Plus personne ne souriait. A présent, même Liu et sa jeune serveuse, qui se tenaient debout à l’écart, avaient l’air plus fascinés qu’amusés. Olga a murmuré à l’adresse de Caroline :

— Elle va vraiment pisser ?

— Bien sûr ! Elle peut faire ça sur demande ; surtout quand elle est aussi échauffée.

Ma copine ne manquait pas de sens de l’observation et, pour prouver qu’elle disait vrai, j’ai caressé mon clitoris. Le résultat était couru d’avance : la pisse a fusé en un jet dru, bruyant. Des rires ont éclaté. La serveuse a esquissé un geste vers la fente de sa robe, avant de se reprendre... jusqu’à ce que Liu lui attrape le poignet et l’oblige à plaquer ses doigts sur sa culotte.

— Si tu as envie de te branler, ne te gêne pas. Ça ne dérangera personne.

La jeune fille ne s’est pas fait prier pour enfoncer ses doigts sous son minuscule slip. Elle n’était pas la seule que mon exhibition mettait dans tous ses états. Les autres invités s’étaient levés et regroupés face à moi, aux côtés de la patronne du restaurant et de la serveuse. Les hommes, y compris Kevin, avaient sorti leur queue, Caroline, Olga et Liu s’étaient troussées. Tout le monde se masturbait avec frénésie.

Je n’ai pas bien vu la suite. A mesure que le vase se remplissait sous moi, le plaisir grandissait dans mon ventre. Très vite, j’ai joui, poussant des cris hystériques pendant que des lueurs dansaient devant mes yeux. Quand j’ai retrouvé mes esprits, j’étais à moitié affalée sur la table. Liu, qui, comme les autres, s’était reprise plus vite que moi, m’a aidée à descendre. Elle avait l’air impressionnée.

— J’ai vu des tas de filles prendre leur pied, mais jamais comme toi !

Je n’ai rien dit. J’avais eu un orgasme d’une rare violence mais mon excitation était passée, et j’avais honte.

CHAPITRE XVII

Robert ne m’avait pas convaincue avec son porno gonzo. Je voulais bien participer à des films érotiques mais je me voyais mal baiser pendant des heures d’affilée, surtout s’il n’y avait pas beaucoup de scènes uro. Ce qui m’intéressait, avant tout, c’était de satisfaire mon fantasme. En revanche, je n’avais rien contre poser pour des photos.

C’est ainsi que, quelques soirs après le dîner chez Liu, nous sommes allées, Caroline et moi, chez un photographe qui travaillait pour Hervé, l’éditeur de revues et associé d’Olga. Il s’appelait Mamoud. Situé pas très loin de la porte de la Villette, son studio se trouvait au rez-de-chaussée d’un immeuble ancien mais qui n’avait rien de vétuste. Quand il nous a ouvert, j’ai eu un choc : c’était un Noir athlétique. Il nous dominait d’une bonne tête et son T-shirt à manches courtes mettait en valeur son torse de culturiste. Il nous a accueillies avec un sourire éblouissant.

— Alors, c’est vous les nouveaux modèles d’Hervé ? Mais comment diable fait-il pour dénicher d’aussi jolies filles ?

J’ai senti le sang me monter aux joues alors qu’il m’embrassait. Caroline était aussi rouge que moi. Pourtant la timidité n’était pas son genre.

Mamoud nous a fait entrer dans une grande pièce plongée dans la pénombre, sauf vers le fond, où des projecteurs éclairaient un espace dégagé. Au milieu, une jeune Noire attendait, nonchalamment assise sur une chaise. Elle n’avait sur elle qu’une étroite culotte de dentelle blanche. Elle était grande et mince mais elle étalait sans complexe les plus gros seins que j’avais jamais vus. Comment parvenait-elle à se maintenir bien droite avec un tel amas de chair sur la poitrine et une carrure aussi frêle ? Et ses mamelles aux tétines énormes ne fléchissaient même pas sous leur propre poids. J’ai jeté un coup d’œil à Caroline. Elle semblait aussi ébahie que moi.

Mamoud a fait les présentations. La fille s’appelait Chet. C’était une étudiante américaine qui passait une année de stage en France. Notre surprise face à ses seins plantureux ne lui avait pas échappé et semblait l’amuser. Elle était aussi grande que le photographe et, comme si cela ne suffisait pas, elle s’est juchée sur des escarpins à talon aiguille pour venir à notre rencontre. Quand elle s’est approchée pour m’embrasser, un de ses mamelons a frôlé ma bouche. C’était sans doute un hasard, mais je ne l’aurais pas juré.

Mamoud n’avait pas encore fini avec Chet. Il nous a fait asseoir dans un coin en disant qu’il n’en avait pas pour longtemps. Caroline a répondu que nous n’étions pas pressées ; ce qui était vrai. Elle paraissait très intéressée. Je l’étais moi aussi. Je n’avais jamais assisté à une séance de pose chez un photographe professionnel, travaillant pour des magazines érotiques qui plus est. Au moins, j’allais avoir une idée de ce qui m’attendait.

Mamoud a suggéré à Chet de garder ses souliers à talon aiguille. Elle a protesté qu’elle était assez grande comme ça et j’ai eu l’impression qu’elle faisait un complexe à cause de sa taille. Il a répliqué que ce n’était pas gênant.

— Allez ! Mets-toi debout bien en face de l’objectif ! On commence !

Elle a bougonné mais a pris la pose et – elle devait avoir l’habitude – a tout de suite souri de toutes ses dents, d’une blancheur éblouissante. Mamoud lui a demandé de mettre une main à sa taille, l’autre sur sa tête comme si elle ébouriffait ses cheveux. La posture mettait en valeur sa poitrine, mais le cliché restait anodin.

Le suivant l’a été beaucoup moins. Chet a dû soulever ses seins lourds et, après une première photo, se pincer les mamelons. Mamoud a poussé le vice jusqu’à lui ordonner de replier vers le haut une de ses mamelles pour en sucer la pointe. Caroline a rapproché sa chaise de la mienne pour me murmurer à l’oreille :

— Je me sens toute remuée de la voir faire.

Moi aussi, mais j’ai caché mon trouble en répondant qu’elle ne devait pas s’exciter trop vite, sinon elle allait jouir avant notre séance de pose, ce qui risquait de compliquer les choses. C’était une bien pauvre plaisanterie mais Caroline a pouffé avant de reporter son attention sur Mamoud et son modèle.

Après les seins, la séance s’est poursuivie par la mise en valeur du derrière de Chet. Il était moins imposant que sa poitrine mais rond et ferme. Mamoud en a tiré plusieurs clichés, dont un en gros plan alors que la jeune Américaine se tenait pliée en deux. Enfin, il a demandé à Chet de s’asseoir sur la chaise, les mains sur ses hanches, les cuisses écartées au maximum. Elle avait encore sa culotte mais c’était excitant de voir le sillon de son sexe se dessiner en creux sur le tissu de dentelle blanche.

Elle a ôté le léger sous-vêtement pour la dernière série de photos. Jusqu’alors, elle avait conservé une attitude souriante, très professionnelle mais plutôt détachée. Quand elle a été nue, j’ai deviné une tension en elle. Ça la troublait de montrer son sexe rasé et son anus, dont l’auréole était d’une largeur surprenante. Elle s’exhibait avec complaisance, se cambrant ventre en avant, écartant les cuisses, séparant ses fesses à pleines mains. Plus Mamoud approchait l’objectif, plus ça semblait lui faire de l’effet. Quand il lui a annoncé que c’était fini, elle a eu une expression de regret mais elle est sortie du champ éclairé par les projecteurs. En se dirigeant vers la chaise où elle avait laissé ses vêtements, elle est passée près de nous. Elle nous a adressé un clin d’œil, et j’ai eu un pincement au creux du ventre : notre tour était venu.

Je pensais que, comme pour Chet, Mamoud allait d’abord nous photographier en sous-vêtements, Caroline et moi, mais il nous a tout de suite dit de nous mettre nues.

— Hervé m’a parlé de vous ! Il veut des images très spéciales.

Nous nous sommes déshabillées. Pendant ce temps, Chet avait remis sa culotte. Elle a enfilé une légère chemise qui s’arrêtait aux hanches. Apparemment, elle dédaignait les soutiens-gorge mais ses seins, qui ne fléchissaient pas malgré leur poids, pouvaient s’en passer. Ensuite, elle s’est assise et a allumé une cigarette, manifestant clairement son intention d’assister à notre séance de pose comme nous l’avions fait pour elle.

Quand nous avons été nues, Mamoud nous a dit de nous placer face à face dans le champ éclairé et de nous enlacer.

— Gouinez-vous comme si je n’étais pas là mais, quand je crie stop, immobilisez-vous pour que je prenne une photo et, dès que je vous donne le signal, recommencez.

Le principe était simple, mais je me suis demandé si j’aurais la force de m’arrêter à son commandement. J’étais déjà très excitée.

Caroline ne se posait pas autant de questions. Elle s’est serrée contre moi. Son ventre s’est collé au mien et sa bouche s’est emparée de mes lèvres. Mamoud a tout de suite crié « stop ». Mon cœur battait à tout rompre, j’avais des frissons partout, mais je me suis figée.

— C’est bon, continuez !

Il a pris une seconde photo alors que nous nous étions séparées pour nous caresser mutuellement les seins et nous pincer les mamelons. Très vite, Caroline et moi, nous nous sommes allongées à même la moquette, mais juste avant, j’ai eu le temps de voir que Chet avait une main dans sa culotte. A la façon dont elle le malmenait, le fragile dessous n’allait pas tenir le coup longtemps. Cette fille était au moins aussi délurée que nous.

Je me suis retrouvée tête-bêche sous Caroline, une situation que je connaissais bien maintenant. Nous avons simultanément plongé nos langues dans nos fentes. Mamoud avait enlevé son appareil photo du trépied et s’était mis à genoux à nos côtés pour mieux suivre l’action. Tout en prenant cliché sur cliché, il a dit :

— Continuez les filles ! Faites comme si je n’étais pas là !

Le conseil était superflu : s’il nous avait ordonné de nous arrêter, nous n’aurions pas pu. Les modèles professionnels étaient sans doute capables de maîtriser leur excitation, mais ce n’était pas notre cas ; nous n’étions que des débutantes.

Je léchais à tout-va le sexe de Caroline, alternant les coups de langue sur son clitoris, ses petites lèvres et les bords de son vagin. Je retrouvais avec un plaisir grandissant le goût de sa mouille. Moi qui, quelques semaines auparavant, n’avais jamais sucé une fille, j’étais devenu une accro des jeux entre gouines. Ils me faisaient presque autant d’effet que de vivre mon fantasme.

Nous nous connaissions si bien à présent que nous sommes arrivées au bord de l’orgasme en même temps. Comme toujours, pour finir en beauté, nous nous sommes mordillé le bouton. Le plaisir nous a arraché des cris stridents.

Quand j’ai retrouvé mes esprits, j’ai vu que Mamoud s’était relevé. Sa moisson de photos devait être excellente ; il avait l’air enchanté.

— Depuis que je travaille pour Hervé, il ne m’avait encore jamais envoyé des filles aussi chaudes, mais ce n’était qu’un hors-d’œuvre. Vous savez quel est le plat de résistance, n’est-ce pas ?

Il a ri. Caroline a pouffé et moi aussi. Nous connaissions tous les trois la suite du programme.

Mamoud a quitté le studio. Nous nous sommes assises par terre pour finir de reprendre notre souffle. Nos chattes encore béantes et gorgées de mouille allaient tacher la moquette, mais elle devait en avoir subi d’autres. Si ce n’était pas le cas, ça ne tarderait pas avec ce qui se préparait.

Chet s’est accroupie à nos côtés. Contrairement à ce que je croyais, sa culotte avait résisté, mais elle n’était plus qu’un chiffon trempé. Elle aurait plu à Gratien. Ça m’a rappelé que je n’avais pas de nouvelles récentes de l’oncle de Caroline. Quand je lui ai demandé comment il allait, elle m’a répondu qu’il se remettait avec une vitesse qui laissait ses médecins perplexes.

— Il revient même à sa boutique de temps à temps, mais ne t’avise pas d’aller le voir. Il ferait illico une rechute.

Nous avons ri. Chet nous fixait avec curiosité. Evidemment, nos allusions lui échappaient. J’ai pensé aussi, avec une certaine nostalgie, à Bérengère, la couturière, chez qui je n’étais pas retournée depuis le jour où elle m’avait donné les dessous et où je m’étais gouinée avec elle, sous les yeux de Richard. La maladie de Gratien avait provoqué une coupure avec son monde. Je m’en rendais compte, à présent. Bien sûr, il y avait Renaud et ses relations, mais je ne me sentais pas autant d’affinités avec lui. Je l’ai dit à Caroline, qui m’a rassurée.

— On ira de nouveau chez Bérengère. Elle sera ravie de nous revoir. Quand je pense à ce que nous ferons avec elle, j’en ai déjà l’eau à la bouche, et des démangeaisons dans la chatte.

Pour le prouver, sans doute, elle m’a embrassée sur les lèvres, faisant monter de plusieurs crans la curiosité de Chet. Visiblement, celle-ci brûlait de nous poser des questions. Elle n’a pas tenu longtemps avant de nous demander de qui on parlait. Nous lui avons expliqué rapidement. Ses yeux ont brillé.

— Mais, moi aussi, je raffole des beaux dessous et j’adore me gouiner. D’ailleurs, tout à l’heure, j’ai failli venir avec vous. Je pourrai vous accompagner chez cette couturière ?

Caroline a répondu que Bérengère serait ravie de nous accueillir toutes les trois. En disant ça, elle ne prenait pas un grand risque.

Mamoud est revenu dans le studio sur ces entrefaites. J’ai ouvert de grands yeux en voyant ce qu’il tenait à la main. Si ce n’était pas le pot de chambre dans lequel j’avais pissé devant monsieur D., dans l’arrière-boutique de Gratien, il y ressemblait beaucoup. Finalement, les deux mondes n’étaient pas aussi séparés que je l’avais cru. Le photographe a eu un petit rire.

— Je savais que ça te dirait quelque chose. C’est Hervé qui me l’a apporté. Tu es prête ?

Je l’étais : d’abord parce que j’étais excitée et que, comme toujours, ça me donnait envie de pisser, d’autre part parce que la vue du pot de chambre agissait comme un déclic sur moi. Mamoud me l’a tendu.

— Vas-y ! Ta copine et toi, vous improvisez ce que vous voulez ! Moi, je me contente de prendre les photos. C’est les consignes d’Hervé.

J’ai dit à Caroline de s’écarter dans un premier temps et de revenir quand je l’appellerais. Elle connaissait les détails de mon fantasme et elle a poussé Chet hors du champ. La jeune Noire se demandait sûrement ce qui se préparait. Caroline a dû le lui dire parce qu’un instant plus tard j’ai entendu un : « Oh, la petite cochonne ! » prononcé d’une voix forte sur un ton mi-choqué mi-excité.

J’ai posé le pot de chambre au centre de l’espace éclairé et je me suis agenouillée devant lui. Je n’avais pas de guêpière, il n’y avait pas homme en tenue de soirée pour se branler en me regardant, mais ça n’avait pas d’importance. Mamoud était debout près de moi, son appareil à l’affût. Je lui ai demandé s’il était paré : il a fait signe que oui.

Du bout des doigts, j’ai caressé mon clitoris. Mon ventre s’est crispé et l’urine a jailli. Par-dessus le bruit qu’elle faisait en rejaillissant au fond du pot, j’ai entendu un soupir. Du coin de l’œil, j’ai vu que Chet s’était débarrassée de sa culotte. Elle se branlait avec frénésie, comme Caroline à côté d’elle.

La suite est venue très vite. J’ai fait signe à Caro d’approcher et je lui ai léché la chatte tout en pissant. Ses cris ont fait écho à ceux de l’Américaine et aux miens.

Le seul à ne pas avoir participé à la fête était Mamoud, mais dès que Caroline s’est écartée, il a posé son appareil photo et a sorti sa queue. Elle était grosse. J’ai eu de la peine à la prendre en bouche. J’ai dû ouvrir les mâchoires à en avoir mal aux coins des lèvres tant elles étaient étirées. J’ai entamé un lent va-et-vient le long de la verge. Je ne pouvais pas beaucoup bouger mais, d’après les coups de reins de Mamoud, le mouvement était efficace. J’avais fini de pisser mais je me branlais encore. J’ai eu un second orgasme au moment où le photographe m’expédiait de longues giclées de sperme au fond de la gorge.

CHAPITRE XVIII

Le temps passait. Mes études avançaient, mon immersion dans le vice aussi. Comme prévu, j’étais retournée chez Bérengère en compagnie de Caroline et de Chet. A la fin, la couturière nous a avoué qu’elle n’avait jamais eu l’occasion de voir réunies dans son atelier autant de femmes pour une séance de gouinage aussi chaude. Nous étions reparties les bras chargés de lingerie. Ma garde-robe devenait conséquente.

J’étais revenue aussi chez Mamoud, seule cette fois, pour une nouvelle série de photos. Nous en avions profité pour baiser. Je n’étais pas près d’oublier l’impression que j’avais ressentie quand il avait enfoncé son énorme bite dans mon vagin. C’était comme si je subissais un second dépucelage, mais le plaisir avait suivi.

Je voyais Renaud régulièrement. J’avais eu aussi des nouvelles de Robert, le producteur de films, mais ses projets de porno gonzo ne m’intéressaient toujours pas. La seule qui ne donnait pas de signes de vie depuis le dîner chez Liu était Olga, la petite amie de Renaud. D’après ce qu’il disait, elle était en voyage d’affaires à l’étranger.

Elle m’a téléphoné quelques jours après le dernier appel de Robert. Ce dernier lui avait parlé de mes refus.

— Pourquoi tu ne veux pas travailler avec lui ? Il paye bien.

Je lui ai répété que j’étais d’accord pour jouer dans un film, à condition de ne pas me faire prendre par tous les orifices et dans toutes les positions pendant plus d’une heure. Certes, comme dans tout bon porno, la plupart des scènes seraient simulées, je le savais, mais c’était trop. J’ai haussé le ton et elle a ri.

— Ne t’énerve pas ! J’ai peut-être quelque chose à te proposer, si tu es libre ce soir.

Je n’avais rien de prévu. Elle m’a demandé mon adresse et a dit qu’elle venait me chercher. Ensuite, elle a raccroché, coupant court par un « Tu verras bien ! » à toutes mes questions.

Elle devait être pressée : une vingtaine de minutes s’étaient à peine écoulées quand elle m’a appelée par l’interphone. Je l’ai rejointe dans le hall de l‘immeuble. Le temps étant frais, j’avais enfilé un manteau épais mais, dessous, je portais une robe courte. Ça a eu l’air de lui plaire. Elle-même était habillée d’un ensemble veste-jupe qui sentait le prêt-à-porter haut de gamme. Cette tenue élégante s’accordait bien avec sa voiture : une petite bombe japonaise rouge vif. Alors qu’elle démarrait, en faisant crisser les pneus, je lui ai demandé où nous allions.

— Pas très loin. On va voir quelqu’un de très intéressant.

C’était une phrase que j’avais entendue plusieurs fois depuis que j’avais fait la connaissance de l’oncle de Caroline. Je devais reconnaître qu’elle s’était toujours révélée exacte.

Un quart d’heure plus tard, Olga faisait halte devant un hôtel discret mais luxueux, non loin des Champs-Elysées. A la réception, elle a demandé à l’employé d’annoncer notre arrivée à un certain monsieur F. qui, d’après son nom, devait être anglais ou américain.

Sa chambre se trouvait au troisième. Il devait avoir la cinquantaine, parlait français très correctement mais avec un accent prononcé. Grand, large d’épaules, il ne manquait pas de prestance en dépit d’un début d’embonpoint. Après avoir salué Olga comme une vieille connaissance, il m’a fixée avec curiosité.

— Alors, c’est elle, la jeune demoiselle qui doit m’aider à résoudre mon problème ? Elle est mignonne, et j’admets que la ressemblance est frappante.

— Je vous l’avais bien dit, mon cher Greg.

Olga m’a expliqué en deux mots de quoi il retournait. Greg était producteur et réalisateur indépendant. Il devait bientôt tourner un film en France. Il ne s’agissait pas d’un porno mais certaines scènes étaient très chaudes. Or l’actrice qui tenait le rôle principal ne voulait pas y être mêlée, et il se trouvait que son père, qui était très riche, participait au financement. D’où la nécessité d’une doublure pour les passages de cul. A voir la façon dont Greg m’examinait, j’avais l’impression que j’étais bien partie pour être celle-là. Loyalement, il m’a prévenue qu’il exigerait que je suce ou que je me fasse baiser pour de bon.

— Certains de mes collègues se contenteraient d’une simulation mais, moi, je fais partie de ceux qui pensent que l’imitation ne vaut pas la réalité en matière de sexe.

— N’ayez pas peur, Sarah en a vu d’autres.

Olga avait répondu à ma place mais, quand Greg m’a demandé si j’étais toujours d’accord, j’ai dit oui.

Sa chambre était en fait une suite, et comprenait un petit salon. Il nous a fait asseoir. Ensuite, il a commandé du champagne à la réception et nous a rejointes sur le canapé. Coincée entre lui et Olga, je trouvais que tous les deux avaient tendance à me serrer de près, mais ce n’était pas désagréable. Elle lui a demandé ce que devenait Nancy qui, d’après ce que j’ai compris, était son épouse actuelle, et la troisième en titre. Il a ri.

— En ce moment, elle se démène comme une diablesse pour son exposition. Dans ces cas-là, elle est impossible à vivre. J’aime autant être ici, à Paris.

Olga m’a expliqué que Nancy était une artiste plasticienne réputée, ce qui ne m’avançait pas puisque je n’y connaissais rien. Mon ignorance a amusé Greg.

— Elle serait vexée mais, après tout, elle prétend bien que le cinéma ne l’intéresse pas.

Il a baissé la voix, alors que nous étions seuls, et a pris un air complice pour dire :

— Ça n’a aucun rapport, mais entre nous, ma chère Olga, comment vous vous êtes rencontrées, Sarah et vous ? Est-ce comme à New York, dans un de ces clubs réservés aux dames que vous avez l’habitude de fréquenter, Nancy et vous ?

Sans se démonter, elle a répliqué que c’était au cours d’un dîner au restaurant, où j’avais assuré le spectacle.

— A tout hasard, j’ai apporté quelques échantillons de ses talents.

Elle a sorti une liasse de photos de son sac à main. C’étaient celles où Mamoud m’avait prise à genoux, pissant dans le pot de chambre, et celles où, assise sur le récipient, je léchais la chatte de Caroline. Qu’Olga en ait un jeu n’était pas surprenant. Elle était l’associée d’Hervé, qui allait les publier dans ses magazines.

Greg a examiné les clichés avec attention. Il ne souriait plus. Déjà coloré à l’état ordinaire, son teint était devenu encore plus foncé. Le garçon d’étage est arrivé à cet instant avec les coupes et la bouteille de champagne. Quelques-unes des photos étaient étalées sur la table basse. Avec leur grand format, il était impossible de ne pas voir ce qu’elles représentaient. Pourtant il n’y a jeté qu’un regard blasé. Après son départ, Olga m’a dit, en pouffant, que c’était sans doute un ancien dans le métier.

Greg, lui, était troublé et ne le cachait pas. Après avoir examiné chacune des photos à plusieurs reprises, il les a rassemblées en liasse et les a redonnées à Olga qui les a remises dans son sac. Tout en servant le champagne, il m’a demandé qui était la fille qui me servait de partenaire sur certains clichés. J’ai expliqué qu’il s’agissait de Caroline, une copine de fac. L’air très sérieux, il a dit :

— Vu comment vous êtes faites, j’aimerais rajouter à mon film quelques scènes où vous figurerez toutes les deux, en plus de celles où tu doubleras la vedette. Ça t’intéresse ?

Naturellement, j’ai répondu oui, et j’ai ajouté que Caroline ne demanderait pas mieux, elle non plus.

Nous avons bu mais la curiosité de Greg était éveillée ; il n’était pas cinéaste pour rien. Il a voulu savoir comment j’en étais arrivée là. Je lui ai alors tout raconté depuis ma découverte de l’image dans le grenier. Olga, qui ne connaissait pas l’histoire, écoutait avec attention, elle aussi. A la fin, Greg avait l’air rêveur.

— Le sexe est vraiment quelque chose de bizarre ; les fantasmes vont se nicher dans les situations les plus inattendues.

Il a rempli de nouveau nos coupes et a vidé la sienne d’un trait. Je sentais qu’il avait envie de dire quelque chose mais n’osait pas. J’avais vécu assez souvent cette situation pour m’en rendre compte. Enfin, il a dit :

— Moi aussi, j’ai un fantasme à base de pot de chambre.

Il a fait une pause. Sûrement pas pour faire durer le suspense mais parce qu’il hésitait encore. Olga et moi, nous nous sommes gardées de poser des questions. Cependant, nous étions toutes les deux suspendues à ses lèvres. Enfin, il a dit :

— La différence avec toi, Sarah, c’est que c’est moi qui fais le pot de chambre.

Olga a laissé échapper une exclamation :

— Tu veux dire que...

— Que je jouis quand une fille me pisse dessus !

Après cet aveu, il a rentré la tête dans ses épaules, comme s’il s’attendait à une volée de moquerie, ce qui était stupide. Je n’avais pas envie de rire, j’étais troublée et, manifestement, Olga était comme moi, mais peut-être son attitude était-elle un réflexe parce qu’il avait essuyé trop de sarcasmes par le passé. Olga lui a demandé d’où il tenait ce fantasme. Il ne le savait pas. L’envie lui était venue au cours de son adolescence mais, contrairement à moi, il en avait oublié l’origine.

Olga a rempli de nouveau les coupes et j’ai bu tout de suite la mienne. C’était la troisième. Le champagne commençant à faire effet, une douce euphorie m’envahissait et au niveau de ma vessie naissait un picotement bien connu. A présent, Greg m’observait avec attention, comme s’il devinait ce qui se passait en moi. Il n’y avait plus aucune trace de gêne sur son visage. Il a voulu savoir si j’avais envie de pisser. J’ai acquiescé et il s’est levé.

— Parler de ça m’a excité. Il faut que tu m’aides, Sarah, sinon je vais devenir fou. Excuse-nous, Olga !

Elle s’est mise debout en protestant qu’elle aussi avait envie d’uriner et que, quand il était question de faire des cochonneries, elle était toujours partante.

— Tu me connais depuis longtemps ; tu devrais le savoir.

Greg nous a entraînées dans la salle de bains. Il tremblait comme une feuille. Je ne trouvais pas ça risible : j’étais passée par là.

Nous nous sommes déshabillés. Je voyais Olga nue pour la première fois. Chez Liu, elle s’était contentée de trousser sa robe. Bien qu’ayant dépassé la quarantaine, elle avait un corps que des femmes plus jeunes auraient pu lui envier. Elle était intégralement bronzée. Visiblement, elle entretenait son physique avec soin.

Dans le plus simple appareil, Greg ne pouvait cacher ni ses bourrelets, ni ses poils touffus et grisonnants mais, avec sa grosse queue érigée, il n’avait rien de ridicule. Il s’est allongé au fond de la baignoire. Il m’a fait mettre à califourchon sur sa poitrine, en sens inverse de lui, pendant qu’Olga s’accroupissait sur son ventre, face à moi. Nous formions ainsi un triangle dont lui était la base et nous les côtés. Il m’a saisie aux hanches et a dit d’une voix rauque d’excitation :

— Allez-y !

Cette fois, je n’ai pas eu besoin de caresser mon clitoris pour me relâcher. Entraînée par mon exemple, Olga a fait de même. Nos jets de pisse se sont mélangés sur Greg mais il en rejaillissait autant sur nous que sur lui. Elle s’est agrippée à mes épaules pour attirer ma bouche sur la sienne. Penchées en avant, nous nous sommes massé mutuellement les seins, tout en nous dandinant de l’entrejambe sur notre partenaire qui gigotait comme un hystérique malgré notre poids. Il a joui le premier, mais nous n’avons pas tardé à en faire autant.

CHAPITRE XIX

L’essentiel du film réalisé par Greg se passait sur la Côte d’Azur. Pendant les vacances du Mardi gras, lui, Caroline et moi, nous avions pris pension, à ses frais, à Cannes. Nous n’étions pas les seuls sur place. Outre l’équipe technique et les acteurs, Olga, Renaud et Hervé étaient venus en curieux. Ils avaient l’air blasés, ce qui n’était pas mon cas. En particulier, le luxe de l’hôtel où nous logions m’impressionnait. Caroline était comme moi. Même si elle était issue d’une famille riche, elle n’avait pas encore eu l’occasion de dormir dans un palace, encore moins de participer à un film. Nous avions le trac. Heureusement, nous partagions la même chambre, ce qui nous a permis de nous détendre dans les bras l’une de l’autre, la nuit précédant le début du tournage.

Le cadre principal était une villa en bord de mer. Caroline et moi, nous étions censées être deux copines en vacances que June, la vedette, avait prises en stop et hébergeait chez elle. Parmi les premières scènes, il y en avait deux où nous intervenions seules : celles où il était question de sexe, évidemment. La première avait lieu au bord de la piscine. Nous étions supposées bronzer nues et, pour cela, nous enduire mutuellement de crème solaire. Le jeu se poursuivait par un échange de baisers et de caresses. Ce n’était pas bien méchant mais j’avais quand même le trac à cause de tous les gens qui nous regardaient. L’équipe technique comprenait une dizaine de personnes des deux sexes.

La seconde se déroulait dans la salle de bains. Elle était plus poussée mais l’espace, plus étroit et plus familier, était plus rassurant. Il y avait cependant une chose qu’à cette époque j’ignorais : un bon réalisateur – et Greg en était un – ne se contente pas d’une seule prise de vue. Il nous a fait recommencer chacune des scènes jusqu’à ce qu’il s’estime satisfait. A la fin de la journée, Caroline et moi, nous étions épuisées. Après le dîner, nous nous sommes réfugiées dans notre chambre.

Nous avons pris un bain ensemble mais nous sommes restées sages. Avec tout ce que nous avions vécu, nous n’avions pas le cœur à la bagatelle. Ensuite, nous nous sommes allongées chacune sur notre lit pour bavarder. Caroline n’avait guère le moral.

— Si j’avais su que c’était aussi compliqué et fatigant de jouer dans un film, je serais restée à la maison.

Je l’ai consolée en lui faisant remarquer que ça ne durerait que quelques jours et que nous serions bien payées. Nous étions tout de même mieux loties que celles qui faisaient serveuses dans un fast-food pour un maigre salaire.

A cet instant, on a frappé à la porte. L’air aussi perplexe que moi, Caroline est allée ouvrir et s’est trouvée face à June. Celle-ci était en robe de chambre et tenait une bouteille de whisky.

— Je m’ennuie ! Je peux bavarder avec vous ?

Elle ne semblait pas nager dans la joie, elle non plus. Pourtant, elle n’avait pas eu grand-chose à faire ce jour-là. La plupart des scènes du rôle principal auraient lieu le lendemain et, en tant qu’actrice professionnelle, elle aurait dû avoir l’habitude des tournages.

Caroline s’est effacée pour la laisser entrer. Elle a posé sa bouteille et trois gobelets sur la petite table. Ses gestes étaient empruntés, ses yeux trop brillants. J’ai deviné qu’elle était déjà éméchée. Au fond, j’aurais dû m’y attendre. Pendant le dîner, j’étais assise près d’elle et j’avais remarqué qu’elle ne crachait pas sur le vin.

Nous avons bu mais, quand June a levé son gobelet, sa robe de chambre mal boutonnée a bâillé, découvrant un sein. Elle était donc nue dessous ; ça m’a surprise. Comme elle refusait de jouer elle-même les scènes de cul, je la croyais coincée. Pourtant, elle ne s’est pas rajustée. Je l’ai examinée d’un œil neuf. Elle était rousse avec de longs cheveux, comme moi, et nous avions presque la même taille. La ressemblance était indéniable, ce qui était logique puisque je lui servais de doublure, mais ça m’avait obligée à mettre une perruque brune pour les scènes où je ne la remplaçais pas. La seule différence entre nous venait de ce qu’elle était légèrement plus plantureuse.

Caroline avait les yeux rivés au sein au gros bout rose qui pointait dans l’encolure de la robe de chambre de la vedette. A son expression, j’ai deviné que le spectacle lui faisait de l’effet. J’ai réprimé un sourire en me disant que son moral était sans doute remonté. Quand il y avait du sexe dans l’air, elle retrouvait vite sa vitalité. Son manège n’avait pas échappé à l’Américaine qui a eu un petit rire.

— Oh, la coquine de Française qui me mate le nichon ! Il te plaît ?

Caroline a acquiescé. June a fini de déboutonner sa robe de chambre et a soulevé ses seins.

— J’aime bien qu’on les regarde mais pas devant une caméra. Ça me bloque. Je n’ai jamais réussi à mélanger le plaisir et le travail.

Sans que je le lui aie demandé, elle répondait aux questions que je me posais sur son comportement contradictoire, mais moi, c’était surtout sa chatte qui me fascinait. Avec son bas-ventre rasé et sa fente aux lèvres fines, elle avait une motte de gamine, alors que la mienne était plus obscène. Greg devait le savoir. Au montage, il allait sûrement vérifier que sa vedette n’apparaissait pas nue de la tête aux pieds.

La tension dans la chambre avait sérieusement augmenté. J’avais des démangeaisons dans les doigts et dans la langue mais c’est June qui a fait le premier pas. Ecartant ses seins, elle a dit :

— Tétez-moi ! J’adore ça !

Caroline et moi, nous n’avons pas hésité une seconde : nous nous sommes précipitées sur elle et nous avons happé chacune un mamelon. C’est alors qu’une voix tonitruante a dit :

— On s’amuse sans nous ? C’est pas gentil, ça !

Nous nous sommes toutes les trois tournées d’un bloc. Greg, Renaud et Olga étaient entrés sans bruit et nous contemplaient, la mine hilare. June a bafouillé :

— Mais comment êtes-vous là ?

— On sait comment tu te défoules pendant les tournages. Nous sommes allés voir dans ta chambre. Et ne t’y trouvant pas, nous nous sommes doutés où tu étais.

Olga, qui était près de la porte, a verrouillé celle-ci en disant que lorsqu’on organisait une partouze chez soi, il fallait fermer à clef pour ne pas être dérangé par les importuns. Moi, je n’avais d’yeux que pour l’objet que tenait Renaud : il s’agissait du pot de chambre dont je m’étais servie pour mon exhibition dans l’arrière-boutique de Gratien et aussi pour les photos chez Mamoud. Passé la surprise et la gêne, June le fixait avec curiosité. Evidemment, de toutes les personnes présentes, elle était la seule à ne pas avoir entendu parler de mon fantasme.

Renaud a posé le pot sur la table et m’a regardée, sans prononcer un mot mais avec un sourire qui en disait long. Sans y croire, parce que, au fond, j’en avais envie, j’ai tenté une objection :

— Je risque de tacher la moquette. Imaginez le scandale !

— Le patron est un vieux copain, a dit Greg. Je lui ai parlé de toi et ça lui a plu. Ça ne m’étonnerait pas qu’il vienne te voir. Alors, ne fais pas de coquetteries.

Réalisant enfin, June a eu un petit rire énervé.

— Elle ne va tout de même pas...

Elle s’est interrompue au milieu de sa question, tant la chose était évidente. D’ailleurs, personne n’a daigné répondre.

Je me suis levée. J’avais chaud partout et une faiblesse dans les jambes. La pratique n’atténuait pas les effets de mon fantasme, au contraire. Je me suis débarrassée de mon peignoir et de ma chemise de nuit. Greg et Renaud m’ont aidée à monter sur la table. Quand je me suis assise sur le pot, tout le monde s’est rassemblé face à moi. Les regards exprimaient la même fascination excitée, y compris celui de Caroline. Pourtant, c’était elle qui avait assisté le plus souvent au spectacle.

J’ai écarté les genoux. June a soupiré :

— On voit que c’est une cochonne ; elle a une belle chatte. J’aimerais bien être comme elle.

D’un air patient – ce ne devait sans doute pas être la première fois –, Greg a répondu que les petites fentes avaient elles aussi leur charme. Elle semblait faire un complexe à cause de sa motte de gamine ; d’où, probablement, son refus de la montrer devant les caméras.

J’ai glissé une main entre mes cuisses. Mon geste a été suivi de multiples bruits d’étoffes froissées. Nue sous sa robe de chambre ouverte de haut en bas, June n’avait pas besoin de se déshabiller, mais Caroline se débarrassait de son peignoir et de sa chemise de nuit pendant que les autres retiraient leurs vêtements.

J’ai attendu que tout le monde soit dans le plus simple appareil pour enfoncer mes doigts dans mon sexe. Chacun a alors touché sa queue ou sa fente. J’avais l’impression d’être un chef d’orchestre. C’était bizarre mais cela a accru mon excitation.

Mon clitoris était érigé et je ne me rappelais pas l’avoir jamais senti aussi gros. Quand je l’ai touché, un frisson violent m’a secouée. Mon ventre s’est crispé ; quelques gouttes d’urine ont jailli mais, au prix d’une contraction de tous mes muscles, je me suis retenue. Je voulais que ce plaisir démoniaque dure le plus longtemps possible. Lentement, j’ai caressé mon bouton. Je faisais aller et venir la pulpe de l’index dessous, du sommet à la base, effleurant le méat. Une excitation monstrueuse grandissait dans mon ventre. Je la réprimais de toutes mes forces, mais le moment est arrivé où ne je ne pouvais plus. Alors, j’ai pincé mon clitoris avec rage. Le jet de pisse a fusé en même temps que la jouissance explosait. L’urine jaillissait avec une telle puissance qu’elle éclaboussait tout : mes cuisses, mon ventre, mes fesses, mais aussi la table.

A demi pâmée sous la jouissance, j’ai à peine eu conscience que des mains m’arrachaient de dessus le pot pour me mettre debout et me plier en deux. Je pissais toujours. Je ne voyais pas ce qui se passait à mes pieds mais une large flaque jaunâtre inondait sans doute la moquette. Les femmes de chambre ne seraient pas contentes.

Une queue s’est enfoncée sans douceur dans mon vagin mais son propriétaire était sans doute à bout d’excitation. Après quelques va-et-vient, il s’est figé, le ventre collé à mes fesses, avant de se retirer au bout d’un instant.

Un autre homme m’a pénétrée. Jetant un coup d’œil par-dessus mon épaule, j’ai vu qu’il s’agissait de Renaud. Plus maître de lui que Greg, il m’a baisée longuement, me faisant jouir à plusieurs reprises. La pisse qui coulait sur mes jambes devait le mouiller lui aussi, mais ça ne semblait pas le gêner. J’entendais aussi des bruits humides, des gémissements et des petits cris de femmes qui prouvaient qu’Olga, June et Caroline s’amusaient ensemble dans un coin de la chambre.

J’étais à bout de forces mais Renaud allait et venait toujours dans mon vagin. Il ne s’est immobilisé, sans doute pour jouir, qu’au moment où j’ai arrêté de pisser. Ensuite Greg et lui m’ont portée sur un lit. Plus molle qu’une poupée de chiffon, j’aurais été incapable de soulever un pied. Quand j’ai été couchée, tout le monde a fait cercle autour de moi. C’est la dernière vision que j’ai eue avant de m’endormir comme une masse.

ÉPILOGUE

Je ne suis pas devenue une vedette de X ; pas même une hardeuse, et le film de Greg est le seul auquel j’ai participé. Ce qui m’intéressait, c’était de vivre mon fantasme. J’en ai eu souvent l’occasion au cours de mes études, jusqu’à ce que je rencontre l’homme de ma vie, pour qui il n’avait aucun intérêt. Je me suis mariée, je suis devenue mère de famille et je me suis assagie. Pourtant, j’ai gardé l’image trouvée dans le grenier de mon oncle, ainsi que la guêpière, et aussi le pot de chambre offert par Gratien. Quand je suis seule avec Caroline, qui est toujours ma copine, il m’arrive quelquefois de me mettre en tenue pour pisser devant elle, comme au bon vieux temps.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-879-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-643-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

E00074 — Travaux sexuels d'intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00077 — Dogging / Frédéric Mancini

E00078 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00079 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00080 — L'épouse libertine / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com